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Montes Claros, sábado e domingo, 17 e 18 de abril de 2021 - R$ 2,00

 Ano XXII | Nº 6411

@gazetanortemineira

Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,69

Cotação eUrO - real

R$ 6,70

Gasolina

R$ 5,66

Diesel comum etanol 

R$ 4,40 R$ 3,99

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 31º
Min. : 16º

Cimams recebe 
Serranópolis de Minas no 
seu quadro de filiados 

Deputado Arlen 
Santiago agradece 
visita do Romeu Zema 
ao Norte de Minas

Prefeitura convoca mais 
447 candidatos aprovados 
em Seleção da Educação

Zema anuncia mais 19 leitos Covid e 
busca modelo adotado pela Santa Casa

GIRLENO ALENCAR

Governador lança pedra fundamental 
da duplicação da BR-135

O governador Romeu Zema e o secretário estadual de saúde, Flávio Bachareto, anunciaram na tarde de ontem (16) em Montes 
Claros, mais 19 leitos Covid-19 para a cidade, que serão instalados no Hospital das Clínicas, que é referência em Montes Claros 
para essa doença. Porém, o governador passou em frente ao hospital, mas não o visitou.

A Secretaria Municipal de Educação, através 
da Portaria nº 06/2021, de 14 de abril, convocou 
447 candidatos aprovados no processo de sele-
ção para atender às necessidades temporárias 
de pessoal da Rede Municipal de Ensino. Na 
Portaria nº 05/2021, de 9 de abril, já haviam sido 
convocados outros 258 candidatos aprovados no 
processo. Os aprovados entre 15 e 20 de abril, 
enviar um e-mail contendo toda a documentação 
que resultou na sua pontuação e classificação na 
seleção pública.

Área Mineira da Sudene 
recebe mais de R$ 8,3 
bilhões em investimentos 

No ano passado, foram aprovados 258 plei-
tos de incentivos fiscais referentes à redução de 
75% do IRPJ (205 empreendimentos) e Reinves-
timento de 30% do IRPJ (53). Mais de 84% dos 
investimentos informados decorreram de novos 
empreendimentos, que totalizaram R$ 8,3 bi-
lhões. Entre as unidades da Federação, o maior 
volume de investimentos ficou com o Rio Grande 
do Norte, em um total de R$ 2,9 bilhões, o que 
representa 30,3%. 

Prefeitura e Leo Andrade 
brigam na Justiça por 
área no parque municipal

Escolas estaduais 
recebem recursos para 
compra de equipamentos

O governador Romeu Zema inaugurou a pedra fundamental 
da duplicação da BR-135, no trecho de Montes Claros a BR-040, 
em 136 quilômetros e em obras estimadas em R$ 1,1 bilhão até 
o ano de 2023 a serem bancada pela concessionária Eco 135, que 
desde 1º de abril de 2019 explora a concessão. Mas a grande frus-
tração é que mais uma vês o Estado não anunciou nada sobre o 
Anel Rodoviário de Monte Claros, cuja obra seria bancada pela 
concessionária. 

O governador, Romeu Zema, durante a entrevista 
coletiva na manhã 

Maurício Sérgio, superintendente da Santa Casa, o governador Romeu Zema  e o deputado Marcelo Freitas
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Delegado Federal Marcelo Freitas reuniu, em Brasília, com o amigo 
e novo diretor-geral da Polícia Federal, Paulo Maiurino, com quem já re-
alizou vários trabalhos no combate ao crime organizado e à corrupção, 
a quem desejamos pleno êxito em sua missão. Agradeceu ao ex-diretor-
geral, também nosso amigo, Rolando Alexandre, a quem desejou suces-
so nos seus novos projetos de carreira. A PF é instituição Republicana 
e de Estado. A alternância de comandos faz parte do amadurecimento 
institucional. Os nomes escolhidos pelo nosso presidente Jair Bolso-
naro são extremamente sérios e comprometidos com o trabalho, que 
certamente segue mais firme do que nunca, doa a quem doer.

Bial polemiza ao insinuar que lula 
mentiria ao vivo na GloBo

O apresentador do ‘Conversa com Bial’ provocou risos dos colegas 
do ‘Manhattan Connection’ ao fazer piada com Lula. Na noite de quar-
ta-feira, em participação no ‘Manhattan Connection’, da TV Cultura, o 
apresentador sempre tão elegante foi desrespeitoso ao fazer piada so-
bre Lula. “Tem algum convidado que não vai ao seu programa? Todo 
mundo quer ir ao seu programa”, comentou Lucas Mendes. “O Lula, 
ele até já disse que gostaria de fazer o programa comigo, mas aí tinha 
que ser ao vivo. Pode até ser ao vivo, mas aí teria que ter um polígrafo 
acompanhando todas as falas dele”, respondeu Bial, irônico. Os jorna-
listas da bancada riram.

nova sede para associação amiGos do 
tiririca e cocal

Dois projetos do Executivo foram aprovados em regime de urgên-
cia, durante a reunião ordinária da Câmara de Montes Claros, realizada 
na terça-feira (13/4). Devido às medidas de prevenção em decorrência 
da pandemia, a Sessão Ordinária contou com apenas a participação 
dos vereadores e servidores da Casa. A primeira proposta aprovada 
(n°14/2021) autoriza o município de Montes Claros a conceder o imó-
vel da antiga Escola Municipal Gregório Ribeiro de Andrade, que está 
desativada há cinco anos, para a instalação da sede da Associação dos 
Amigos do Tiririca e Cocal que atende 50 famílias. A entidade fica locali-
zada a 60 quilômetros de Montes Claros.

chefe da secom do Governo federal será 
mudado

O ministro das Comunicações, Fábio Faria, fará nova troca na Se-
cretaria Especial de Comunicação Social (Secom). Nomeado interina-
mente para a chefia da Secom, há 35 dias, o almirante Flávio Rocha será 
substituído. O nome mais cotado para assumir a vaga é o do coronel da 
André Costa, que já trabalhou tanto com Jorge Oliveira, atual ministro 
do Tribunal de Contas da União (TCU), como com o presidente Jair 
Bolsonaro.

projeto torna insaluBre traBalho em 
cozinhas industriais

A Câmara dos Deputados analisa proposta que altera a Consolidação 
das Leis do Trabalho (CLT- Decreto-Lei 5.452/43) para tornar insalubres 
as atividades desempenhadas no interior das cozinhas industriais. O ob-
jetivo é garantir, em lei, o recebimento de adicional de insalubridade 
pelos profissionais desse segmento. A medida está prevista no Proje-
to de Lei 7824/14, do deputado Vicentinho (PT-SP). Segundo o autor, 
trabalhadores que atuam dentro de cozinhas em estabelecimentos in-
dustriais, especialmente os cozinheiros e cozinheiras, estão, de forma 
contínua, expostos a condições estabelecidas como insalubres, tanto no 
artigo 189 da CLT, em sua redação atual, quanto na Norma Regulamen-
tadora 15 do Ministério do Trabalho e Emprego.

montes claros mantém parques municipais 
fechados para visitação púBlica

A Prefeitura de Montes Claros mantém seus parques municipais fe-
chados para visitação pública com o objetivo de evitar a aglomeração de 
pessoas e prevenir a disseminação do novo coronavírus. Neste período, 
a Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Susten-
tável (Semma) vem realizando algumas intervenções com o objetivo 
de proporcionar mais qualidade para os futuros visitantes. Além dos 
serviços rotineiros de limpeza, poda e capina, a Semma também está 
trabalhando na recuperação dos brinquedos e das obras de arte. “Um 
dos principais cartões postais da cidade, o Parque Municipal Milton Pra-
tes está sendo revitalizado, principalmente a área de lazer que fica às 
margens da avenida Francisco Caetani, onde foi construída uma quadra 
poliesportiva e um campo de futebol society, além de uma quadra de 
areia.

DIVULGAÇÃO

A ampliação da diversidade nas 
empresas começa pelo RH (parte 2)

Cyber Segurança e os dados: O que fazemos 
de errado? O que deveríamos fazer? O que já 
fazemos e devemos continuar fazendo?

JULIANA CALLADO GONÇALES
ADvOGADA ESPECIALISTA EM DIREITO 

TRIBUTÁRIO E EM PROTEÇÃO DE DADOS

TAÍS ROCHA DE SOUZA
PSICóLOGA E DIRETORA DE OPERAÇõES DO 

GRUPO SOULAN

Outro ponto importante a ser 
analisado refere-se à implantação 
efetiva da diversidade nas orga-
nizações, ou seja, não basta uma 
empresa afirmar que valoriza a di-
versidade, ela precisa ir além e criar 
programas que planejem e contro-
lem a aplicação das iniciativas de 
diversidade, incluindo metas e re-
sultados esperados no curto, médio 
e longo prazos.

Hoje é comum ver companhias 
focando em apenas alguns dos as-
pectos da diversidade, como raça 

ou gênero, mas os resultados po-
dem ser melhorados se elas dedica-
rem atenção também à composição 
de equipes com personalidades 
variadas. Para isso, é preciso ava-
liar os traços comportamentais dos 
profissionais que farão parte dessas 
equipes, prevendo de que forma 
cada um pode contribuir para a 
obtenção dos resultados esperados 
dentro do programa de diversida-
de. Aqui, fica evidente mais uma 
vez a importância de uma área ou 
de um profissional dedicado exclu-

sivamente ao tema.  
Equipes diversificadas têm o 

potencial de serem mais produti-
vas e tomar as melhores decisões. 
Mas quando os membros de um 
time abordam tarefas de maneiras 
diferentes, conflitos relacionados 
a essas tarefas se tornam mais fre-
quentes. Por isso, é preciso que os 
gestores conheçam o perfil compor-
tamental de cada pessoa da equipe 
e possam administrar efetivamente 
os conflitos que possam surgir até 
a obtenção das melhores soluções. 

Nesse aspecto, a área de RH poderá 
contribuir a partir da aplicação de 
análises comportamentais nas equi-
pes.

As organizações podem alcançar 
efetivamente os benefícios de uma 
força de trabalho diversificada e 
inclusiva apenas quando considera-
rem todos esses fatores. Com certe-
za esse é um caminho seguro para 
que elas se destaquem em seus se-
tores e até mesmo inspirem outras 
iniciativas que avancem na garantia 
da igualdade de direitos para todos.

j JOSÉ DE PAIvA NETTO
JORNALISTA, RADIALISTA E ESCRITOR

A morte não pode deter a ação 
do Espírito

Como houve a Ressurreição 
de Jesus, no simbolismo emble-
mático do Túmulo Vazio, a nos 
alertar para o fato de que a morte 
não pode deter a ação do Espírito, 
perpetuamente haverá, para nós, a 
certeza de épocas mais auspiciosas, 
pois que a afirmação de Deus no 
Apocalipse, 21:5, de que fará, não 
obstante as dores provocadas pela 
insensatez humana, “novas todas 
as coisas” é para valer. Necessário 
se faz, entretanto, que cooperemos 
em favor desse feliz desiderato (Se-
gunda Epístola de Pedro, 3:12).

Jovens, de corpo e de Alma, 
outra não é a tarefa de vocês se-
não levar, em todas as línguas, a 
pregação da Política de Deus, isto 
é, o Evangelho-Apocalipse do Cris-
to, às nações, sempre em Espírito 
e Verdade, à luz do Mandamento 
Novo do Sublime Chefe da Hu-
manidade: “Amai-vos como Eu vos 
amei. Somente assim podereis ser 
reconhecidos como meus discípu-
los, se tiverdes o mesmo Amor uns 
pelos outros” (Evangelho de Jesus, 
segundo João, 13:34 e 35).

É hora de banhar, com o Clarão 
Divino, o Espírito Eterno da criatu-
ra, contribuindo com os esforços 

de tanta gente boa em ação pelo 
orbe. Por isso, a Super Rede Boa 
Vontade de Comunicação está aí 
para universalmente levar o notá-
vel recado de Deus aos Homens e 
às Mulheres, aos Jovens, às Crian-
ças e aos Espíritos de Boa Vontade. 
Falem, portanto, ao mundo!

A morte não é mais o lúgubre 
ingresso para o Nada

Não foi sem forte razão que 
Zarur afirmou: “Religião, Ciência, 
Filosofia e Política são quatro as-
pectos da mesma Verdade, que é 
Deus”.

Com a Ressurreição de Jesus, 
a morte deixou de ser o lúgubre 

ingresso para o Nada; porquanto, 
na verdade, é a esplendorosa reve-
lação de que a felicidade em Deus, 
o Provedor de todas as carências, 
é eterna, como perenes são as re-
alizações do Bem, na Terra e no 
Espaço.

Respeitemos a vida, e ela nos 
abençoará.

Quando o Celeste Amigo reve-
lou o Túmulo Vazio, acabou com 
os impossíveis, porque ressuscitou, 
conforme prometera, da morte 
para a eternidade. E nós, com Ele. 
Graças a Deus!

Feliz Páscoa da Ressurreição de 
Jesus!

Feijão com Arroz EDRAS JOSÉ – ESCRITOR.

De pança vazia, dificulta atin-
gir o sono profundo; por termos 
sido de tal forma colonizados que 
o hábito se estendeu sem que ao 
menos perceber, para devaneio de 
repetição do trivial; a culinária do 
feijão com arroz, idiocrassia do 
povo brasileiro, amorteceu a criti-
cidade, privilegiando a capacidade 
de vencer em detrimento da capa-
cidade de inventar; de criar; reali-
dade aparentemente distorcida de 
que os vencedores, seriam maiores 
competidores... O indivíduo não 
consegue identificar o (a) melhor 
competidor (a), inconsciente de 
que o campeão ou a campeã, por 
ter se sagrado, se diferencie dos 
(as) demais! Esta sedução confunde 

o senso crítico pessoal. Seduzidos, 
perdemos o foco, pairando em se-
gundo plano! Sobra o que sempre 
comemos, o feijão com arroz... Nos 
tornamos observadores (as) ou-
sados (as) destemido (as) quando 
arriscamos ganhar; o jogo da vida 
não autoriza mais colonizações; 
poderemos manobrar, enquanto o 
laço concebe o vulgar. O feijão com 
arroz, no estalar dedos, estão órfão! 
O Ser fica leve, e as derrotas, nunca 
foram derrotas; conquistador (a) e 
não conquista; transmutação de ex-
periência em expertise! Será capaz 
de perceber, combateu de igual pra 
igual, porém não lhe fora dado in-
centivo ao crescimento, porquanto 
desejavam sempre e sempre, serem 

vencedores...! A eliminação do fei-
jão com arroz dá interesse por ou-
tros valores; no meu caso, durante 
a adicção, me ocupava com, o almo-
çar, ou, o jantar; tal qual o morador 
de rua; este, pratica o desapego, 
como ninguém; depois de receber 
bastante amor, no interior de uma 
Comunidade Terapêutica, afastei 
droga e bebida; os valores estão 
sendo modulados, e o feijão com 
arroz não faz parte do cardápio! O 
que não deixava de ser... um hábito! 
No meu modo de pensar, na nossa 
imodesta opinião, essa combinação 
de feijão com arroz, se estende de 
forma assintomática para outras 
searas, do cotidiano das pessoas - 
máscara que dificulta o dimensio-

namento das potencialidades dos 
seres pensantes! Alijados, por uma 
retrógrada política de colonização; 
ousarei alimenar e posicionar sem 
feijão com arroz; antigamente, “Ne-
gócio da China” era algo excelente; 
hoje não passa de atraso. Observe 
um campeonato qualquer, pode 
ser de futebol, todos os times têm 
o mesmo nível, senão não esta-
riam ali, competindo, de igual pra 
igual, não necessariamente significa 
que os que mais vencem, sejam os 
maiores, ou melhores; os de trás, 
ganham expertise e o que é mais 
divino... permitem que os desavi-
sados do feijão com arroz passem 
a desafiar desjejum de derrotas, e 
vitórias mais salpicadas.

o que é cyBer seGurança?

Cyber segurança ou segurança 
digital é o conjunto de ações, políti-
cas e procedimentos com o propó-
sito de proteger as informações que 
transitam no ambiente digital.

Trata-se de um programa que 
não existe por si só, o seu objeti-
vo é garantir a integridade, con-
fiabilidade e a disponibilidade da 
informação necessária para que a 
organização consiga realizar a sua 
atividade. Já do ponto de vista pes-
soal, ela evita o uso abusivo dos 
nossos dados pessoais capazes de 
gerar discriminação ou indução de 
comportamentos.

Toda organização depende de 
informação para realizar a sua ativi-
dade. É através da informação que 
a empresa consegue compreender 
melhor os anseios dos seus consu-
midores, melhorar a qualidade do 
seu produto ou serviço e, assim, 
melhorar a sua posição no merca-
do, cumprir contratos etc.

A pandemia impulsionou a di-
gitalização da economia através 
do aumento das vendas online, a 
imposição do home office e do en-
sino a distância, videoconferência e 
telemedicina. Como consequência, 
as ameaças cibernéticas ganharam 
mais espaço e passaram a ser objeto 
de preocupação das pequenas, mé-
dias e grandes empresas.

Dentro deste cenário ainda tive-
mos a publicação da Lei Geral de 
Proteção de dados (LGPD). Essa lei 
busca promover a cultura de prote-

ção de dados pessoais e conscien-
tizar o titular sobre os tratamentos 
feitos nos seus dados pessoais, dan-
do-lhe autonomia para definir os 
seus termos na maioria dos casos.

para cumprir com tais de 
propósitos, a lGpd trouxe 

os seGuintes pontos:
A necessidade de as organiza-

ções limitarem o tratamento de 
dados ao mínimo necessário para a 
realização das suas finalidades;

A obrigação de adotar medidas 
técnicas e administrativas aptas a 
proteger os dados pessoais de aces-
sos não autorizados e de situações 
acidentais ou ilícitas de destruição, 
perda, alteração, comunicação ou 
difusão e de adotar medidas para 
prevenir a ocorrência de danos de-
corrente do tratamento de dados 
pessoais (boas práticas e governan-
ça em privacidade);

A definição das bases legais que 
autorizam o tratamento de dados 
pessoais; Os direitos dos titulares 
de dados pessoais;

Em razão da sua natureza coer-
citiva, a LGPD traz um rol contendo 
as penalidades aplicáveis no caso 
de infração aos seus preceitos, den-
tre as quais estão a multa de até 2% 
do faturamento, limitada a cinquen-
ta milhões de reais, eliminação dos 
dados, bloqueio de acesso aos da-
dos, suspensão total ou parcial da 
atividade de tratamento de dados 
etc

Feita esta pequena introdução, 
podemos passar para a análise dos 

temas que este artigo propõe.

o que fazemos de errado?
No cenário da cyber segurança 

estudos mostram que as organiza-
ções brasileiras investem menos em 
segurança digital do que a média in-
ternacional: enquanto as companhias 
brasileiras investem cerca de 4% do 
orçamento de TI em segurança ciber-
nética, na Europa e nos Estados Uni-
dos este percentual supera 10%

O Brasil é um dos três países que 
mais sofrem com fraudes cibernéticas 
como o “phinsing” (fraudes de roubo 
de dados pessoais) justamente pela 
falta de conhecimento ou consciência 
a respeito de segurança digital e pri-
vacidade. O uso de senhas simples, 
redes de wi-fi públicas e de programas 
desatualizados ou em versões pira-
tas facilitam (e muito) a atuação dos 
cyber criminosos.

Assim, o nosso principal erro é ne-
gligenciar a segurança digital e a falta 
de conhecimento dos usuários do am-
biente digital no que tange a proteção 
dos seus dados e da sua privacidade.

o que deveríamos fazer?
É fundamentar aumentar os in-

vestimentos em segurança digital e 
fomentar ações de conscientização 
dos usuários dos perigos da internet 
e da importância de zelarem pela se-
gurança dos seus dados pessoais, seja 
através de treinamentos, cartilhas, po-
líticas públicas etc.

A facilidade de uma senha simples 
e o baixo custo de um programa pira-
ta ou não compatível com o grau de 

importância das informações arma-
zenadas nos dispositivos pode custar 
caro.

Também é de grande importância 
o mapeamento de todas as vulnerabi-
lidades. Com o desenvolvimento do 
projeto de adequação à Lei Geral de 
Proteção de dados, as organizações 
estão tendo a grande oportunidade 
de identificar as suas principais vul-
nerabilidades, seja em relação a segu-
rança dos dados pessoais (principal 
escopo do projeto), seja em relação 
a segurança das informações empre-
sariais indispensáveis à sua operação. 

o que já fazemos e devemos 
continuar fazendo?

É essencial que este movimento 
de preocupação com a privacidade e 
proteção dos dados pessoais continue 
ocupando um espaço importante nas 
agendas empresariais e pessoais. O 
avanço da digitalização da economia e 
a LGPD deram o impulso inicial para 
a compreensão de que a segurança 
digital é tão importante como a nossa 
segurança física.  

Ter a consciência de que a segu-
rança da informação e a LGPD não 
vieram trazer entraves burocráticos 
ou preocupações desarrazoadas já é 
o primeiro passo. Em verdade, elas 
proporcionam maior segurança das 
informações empresariais e pesso-
ais, evitam cyber ataques, ajudam na 
identificação das vulnerabilidades e 
contribuem para a construção de um 
ambiente virtual mais seguro. É nesse 
caminho que devemos continuar se-
guindo.
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edil estiloso é também filósofo

Espia só, seu menino... Eu gos-
to de ver o que acontece na House 
do Povo que é conhecida mundial-
mente como Câmara Municipal... 
Afinal, os nossos nobres Edis são 
pessoas que falam de coisas que 
mexe com a sabedoria popular e 
erudita... Pois muito que bem... 
Espia só o que disse o mais estiloso 
dos Edis... “É fácil falar de mim... O 
difícil mesmo é ser eu”... Uai, sô, 
que coisinha mais biita... Eu fiquei 
por demais mais sabido... Ele não é 
só estiloso não... É corajoso e disse 
que não mais pertence aos qua-
dros da base e que não aceita mais 
mentiras... Ué e que mentiras são 
essas? Eu não sei... Mas eu sei que 
ele sabe o que fala e sabe bem falar 
coragem lá é mato sim.

estava vivinho e dormiu e 
acordou e se foi

Ah, não, doidinho da Silva Xa-
vier... A coisa esta despingolando... 
Espia só...  Um menino da hora... 
Chegou em sua house cansadinho 
e resolveu pegar o rango e foi dor-
mir nos braços de Morfeu... (Dor-
mir, viu, malinha... Ele é o Deus do 
sono) e não é que a coisa desandou 
de uma vez por todas? Pois ele es-
tava dormindo e quando acordou 
estava mortinho da Silva Xavier e 
já tinha ido mesmo para a cidade 
dos pés juntos... Como é que pode 
uma coisa dessas? Como diz o meu 
amiguinho malinha Cotoquinho... 
Morrer não deve ser ruim não... O 
ruim mesmo é que morrer é para 
a vida toda... E assim não dá, né, 
mesmo? Cuidado com o seu rango 
da noite... Ui que meda.

 
ué e existe formiga 

afrodisíaca é?

Eu sei que no estrese em que 
vivemos... A coisa não funciona 
bem e nem satisfatoriamente como 
devia... E aí o pessoal tem apelado 
para o ovinho de codorna... O via-
grinha do sertão que é o pequi e o 
viagra azulzinho mesmo... E agora 
surgiu um esperto e disse que ti-
nha encontrado uma formiga que 
era só comer a bichinha (no caso a 
formiguinha viu mal acabado?) fica-
va doidão... E milhares de pessoas 
compraram... E agora descobriram 
que tudo não passava de uma tre-
menda farsa... E o pior e tudo que 
as formigas eram vendidas a peso 
de ouro... Mas também que povo 
mais besta seu menino... Compre 
o que já dá certo não é mesmo? É 
ruim.

 
textinho ou historinha cretini-

nha joiadinha
Pois muito que bem moça-

dinha sangue bom... Nesse mo-
mento estou começando o nosso 
besteirol de cada dia e, por isso, 
vamos rir e oxigenar o nosso glo-
rioso Coquinho com uma tremen-
da dose de bom humor... Um dia 
o ministro da educação foi visitar a 
cidade de São João da Ponte para 
avaliar o grau de ensino nas escolas 
municipais... Foi levado até uma 
sala e tinha uma menina chamada 
Carolina que era a mais adiantada 
da sala... O ministro sapecou... 
Filha quem foi que colocou fogo 
em Roma? A menina começou a 
chorar copiosamente e disse que 
não sabia... A professa sapecou... 
Dr., se ela disse que não foi ela eu 
acredito... É uma boa aluna... E o 
ministro ficou surpreso e foi aí que 
o homem forte do paço sapecou... 
Ministro estamos num ano eleito-
ral... Diz quanto foi o prejuízo que 
a prefeitura paga e vamos deixar 
o dito pelo não dito... Ará isso é 
duro... Ui.

yes! temos o nosso 
Bajuladromo

Pois no Rio de Janeiro e em São 
Paulo eles têm o sambódromo... E 
estão muito felizes... Afinal de con-
tas, eles investem pesado no quesi-

to samba e carnaval e ganham ótimos 
dividendos por isso... Em nossa Prin-
cesinha do Norte teremos o primeiro 
e talvez único em todo esse mundão 
sem porteira de meu Deus o BAJU-
LADROMO.... Isso mesmo... Será um 
grande investimento e a partir de sua 
inauguração... Todos os ministros e 
gente do governo federal que vier nos 
visitar... Será levado para lá... Onde o 
seu nome será ovacionado... Os pa-
pagaios de piratas poderão aparecer 
ao lado deles e mais... Receberão pa-
lavras e agradecimentos e elogios por 
nada...

 
compra dvd e descobre que 

é corno

Eita que agora mesmo é que eu vi 
a coisa feder de uma vez por todas... 
Essa é uma história doida demais... 
Mas eu vou te contar... Um safado em-
presário do ramo da bobiça (leia-se 
motel) filmava todos os casais que iam 
para lá fazer bobiça amorosa... E de-
pois fez um DVD e passou a vender... 
E eis que um hominho doidinho por 
safadeza comprou o DVD só de bobi-
ça explicita para maiores de 80 anos... 
Foi para sua house para assistir todo 
animadinho e eis que quem aparece 
num dos filmes fazendo bobiça? A sua 
digníssima e até então fiel esposa... E 
com o seu melhor amigo... Foi veró 
mesmo... Aí ele saiu pegou uma faca e 
tentou matar o ex-amigo... A mulher? 
Bem, essa ele perdoou.

 
quem está por trás dos 

flanelinhas?

Tu sabias que ser flanelinha é cri-
me de contravenção com pena de até 
dois anos de xilindró? Pois então... 
Tu sabes... Eu sei e até Cotoquinho 
sabe... Mas lamentavelmente a Polí-
cia... Ministério Público... Judiciário 
e o pessoal do Paço não sabem... Ou 
preferem não saber? No Mercado eles 
lotearam o espaço do estacionamen-
to e cobram o que querem... E aí de 
quem não pagar para estacionar em 
um local público... Por isso que o 
Mercado está cada dia mais vazio... Os 
bandidos agem armados... Usam dro-
gas ilícitas e tudo a luz do dia e com 
a Polícia vendo... É uma triste realida-
de... Agora a pergunta que não quer 
se calar... Quem dá proteção a eles... 
Quem está por trás? Uai.

                  
saque da morte

O meu amiguinho malinha Coto-
quinho já avisou um montão de vezes 
aqui que a corrupção está institucio-
nalizada em nosso Brasil varonil... 
Pois algumas coisa as pessoas acham 
normais... Como por exemplo saque-
ar os carangões quando eles tombam 
nas estradas e na BR-251 que liga a 
nossa Princesinha do Norte a Francis-
co Sá tem uma verdadeira indústria 
de saqueadores... Eles são organiza-
dos e ninguém jamais foi punido por 
isso... Todos entendem que é nor-
mal... Não... É... Isso é garfar a coisa 
alheia... Mas no inicio da semana um 
carangão tombou e saquearam a car-
ga... Só que ela é altamente tóxica e 
cancerígena...  E quem apanhou tem 
que devolver já...

 
montei no porco

Pois muito que bem minha gen-
te mais que biita... Nesse momento 
estou picando a mula... Deitando o 
cabelo... Caindo no capinado e capan-
do o gato e enfim tudo isso para dizer 
que estou indo embora mesmo... Mas 
não se preocupe que amanhã estarei 
de volta se Deus quiser... E até lá acho 
muito bom ficar joiada e não fazer 
nadica de nada de errado e que não 
estarei por perto para te acudir e, por 
favor, lembre-se: “No amor não há 
medo. Antes o perfeito amor lança 
fora o medo, porque o medo produz 
tormento”... Para pensar...

fuso do dia – Os responsáveis 
diretos pelo Albergue que recebe 
pessoas sem nem mesmo perguntar 
o nome e por isso abrigam bandidos 
perigosos... Isso pega mal demais... 
Xô, coisa ruim... Fora! 

xonado do dia – O Dr. Fernando 
Vita nefrologistas de primeira grande-
za que empresta seu talento para o 
Dílson Godinho e competência sobra 
e é gente da melhor qualidade... Su-
cesso, nobre guerreiro... Fui!

Arlen Santiago agradece 
governador pela visita ao 
Norte de Minas 
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Vereador destaca decreto do prefeito sem 
politicagem

última

O Deputado Estadual, Arlen 
Santiago, acompanhou o gover-
nador Romeu Zema, nessa sex-
ta-feira (16), durante a vista ao 
Norte de Minas. Romeu Zema es-
teve na cidade de Bocaiuva para 
anunciar o início das obras de 
duplicação da BR-135; na oportu-
nidade, o governador aproveitou 
para tratar de outros assuntos 
importantes, como o enfrenta-
mento à pandemia em todo o 
estado, assim como novos leitos 
para a região.

O deputado Arlen Santiago 
enalteceu a vinda de Romeu 
Zema à nossa região. “Quero 
agradecer ao governador de Mi-
nas Gerais, Romeu Zema, pela 
visita ao Norte de Minas, nessa 
sexta-feira (16), nas cidades de 
Montes Claros de Bocaiuva”, dis-
se o deputado que acrescentou: 
“agradeço principalmente pela 
assinatura da ordem de serviço 

“Nossa aprovação total a ati-
tude do prefeito Humberto Sou-
to, através do seu novo decreto, 
em que restringe o município 
da onda roxa para a vermelha, 
do Programa Minas Conscien-
te. Entendemos que o chefe do 
Executivo está agindo correta-
mente atendendo aos critérios 
científicos, descartando total-
mente qualquer forma de politi-
cagem”. As palavras do vereador 
Aldair Fagundes (Cidadania), 
na última reunião ordinária do 
Legislativo, vem de encontro 
com a incerteza e muitas vezes, 
revolta de certa parcela da po-
pulação brasileira que vê em 

algumas autoridades políticas 
aproveitando o momento deli-
cado em que todos atravessam, 
para tirar proveito político.

Para o parlamentar, estamos 
diante de um caos na saúde e 
que afeta sobremaneira o setor 
econômico, mas o prefeito, com 
muita cautela, consegue trans-
mitir experiência  e tranquilida-
de. “Estamos vivenciando muita 
angústia no comércio e no de-
senrolar dos serviços básicos, 
mas o importante é a conscien-
tização e contribuição da popu-
lação. Numa reunião em que 
participei com o prefeito e re-
presentantes de vários segmen-

Parlamentar alerta que o álcool tem 
destruído a vida e sonho do trabalhador

O vereador, Reinaldo Carrapi-
cho (PSL), defende um projeto que 
alerta sobre o uso de álcool e di-
reção nos cardápios dos bares; ele 
voltou a dizer que é preciso que a 
sociedade civil, como igrejas, sindi-
catos e educadores e poder público 
se unam em favor de uma grande 
campanha contra o aumento exa-
cerbado do alcoolismo que tem 
destruído vidas e fazendo com que 
o trabalhador seja muito prejudi-
cado e isso se agravou muito nos 
tempos de isolamento e pandemia. 

O vereador ainda citou os dados 
do Instituto Nacional do Seguro 
Social (INSS) que apontam o al-

coolismo como o principal motivo 
de pedidos de auxílio-doença por 
transtornos mentais e compor-
tamentais por uso de substância 
psicoativa. Ainda segundo o par-
lamentar, “o número de pessoas 
que precisaram parar de trabalhar 
e pediram o auxílio devido ao uso 
abusivo do álcool teve um aumen-
to de 19% nos últimos quatro anos, 
ao passar de 12.055, para 20.420, 
em 2020”. 

Disse ainda que os dados mos-
tram que os auxílios-doença con-
cedidos às pessoas com transtor-
nos mentais e comportamentais 
devido ao uso de drogas passaram 

de 143,4 mil. Cocaína é a segunda 
droga responsável pelos auxílios 
concedidos (8.541), seguido de 
uso de maconha e haxixe (312) e 
alucinógenos (165). São Paulo teve 
o maior número de pedidos em 
2013 por uso abusivo do álcool, 
com 4.375 auxílios-doença conce-
didos, seguido de Minas Gerais, 
com 2.333.

Carrapicho ressalta que o au-
mento é extremamente superficial, 
visto que boa parte da população 
não contribui para o INSS e, por 
isso, não tem direito a esse bene-
fício. “O impacto do álcool hoje 
na vida das pessoas é muito maior. 

Muitos casos inclusive de uso abu-
sivo do álcool estão associados 
com a situação de desemprego. E 
a juventude tem iniciado experiên-
cias cada vez mais cedo”, explica 
ele. 

“Tem casos frequentes de crian-
ças fazendo uso abusivo de álcool a 
partir dos oito anos. Mas a porta de 
entrada para outras drogas ilícitas 
ainda é o álcool e por isso é neces-
sário que se leve o problema mais 
a sério, e os pais tem que observar 
o comportamento dos seus filhos 
que estão se viciando em álcool 
cada vez mais cedo e até nas esco-
las”, finalizou.

“Desafogar o fluxo no anel rodoviário é a 
prioridade”, defende vereador Leãozinho 

O vereador Leãozinho (PA-
TRIOTA) e o ex-vereador Leão 
seguem na luta por uma deman-

da antiga da região dos bairros 
Antônio Olinto, Alto da Boa Vis-
ta, Santo Antônio 2, Vila Sion e 

do Grande Delfino, que é o anel 
rodoviário, local onde há enorme 
fluxo de veículos e que infeliz-

para a duplicação da BR-135, 
no trecho entre os dois municí-
pios. Esta é a prova de que um 

governo sério, livre de corrupção 
e apadrinhamentos, é a chave 
para o desenvolvimento, não só 

do Norte de Minas, mas de toda 
Minas Gerais”, concluiu o depu-
tado.

mente já registrou incontáveis 
acidentes. 

“Este local é de perigo cons-
tante de acidentes para a popu-
lação: há escolas, hospital e pon-
tos de ônibus nas redondezas. 
Milhares de caminhões passam 
aqui, diariamente, assim como 
diversos carros em viagens”, dis-
se o vereador. “Solicitamos ao 
governador Romeu Zema e seu 
secretário, Fernando Marcato, 
para que viabilizem em 2021 as 
obras de construção do Anel Ro-
doviário, para desafogar o tráfego 
na região”.

O vereador ainda ressaltou 
que a instalação de redutores 
de velocidade no trecho de cru-
zamento com a avenida Lauro 
Dias de Sá ajudou bastante, uma 
vez que o local já foi muito mais 
perigoso, mas reafirmou o seu 
compromisso com a sociedade e 
disse que irá lutar até que esta e 
outras importantes obras sejam 
efetivadas.

tos da sociedade, o chefe do 
Executivo tranquilizou a todos. 
Dados dos últimos boletins do 
Ministério da Saúde apontam 
que estão caindo os registros de 

contaminações. Acredita-se que 
a vacinação em massa vai dar 
um fim a este sofrimento desen-
freado por que passa a popula-
ção mundial“, pontuou.
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Zema anuncia mais 19 leitos Covid e 
busca modelo adotado pela Santa Casa

Imposto de Renda transformado em 
equipamentos hospitalares para Santa Casa

Especialista alerta para o risco de lesões 
com exercícios físicos em casa na pandemia

Municípios receberão R$ 247 
milhões para prevenir Covid-19 
em grávidas

Girleno alencar

O governador Romeu Zema e 
o secretário estadual de saúde, 
Flávio Bachareto, anunciaram na 
tarde de ontem (16) em Montes 
Claros, mais 19 leitos Covid-19 
para a cidade, que serão insta-
lados no Hospital das Clínicas, 
que é referência em Montes Cla-
ros para essa doença. Porém, o 
governador passou em frente 
ao hospital, mas não o visitou. 
Zema se reuniu por muito tempo 
com o deputado federal, Marcelo 
Freitas, e com o superintendente 
da Santa Casa, Maurício Sérgio 
Souza e Silva, para saber como 
a Santa Casa conseguiu importar 
os insumos para atender aos pa-
cientes intubados, pois pretende 
implantar esse modelo. 

Porém, ainda hoje deverá che-
gar uma cota de medicamentos 
para o Norte de Minas e que se-
rão distribuídos imediatamente. 
Na próxima segunda-feira o go-
vernador estará em Janaúba, onde 
inaugurará mais 10 leitos de UTI 
Covid-19; um dirigente de hospi-
talar ironizou de que não adianta 
instalar leitos se não tem o medi-

G
IRLEN

O
 ALEN

CAR
H

UD
SO

N
 B

RA
ZI

L

D
IV

UL
GA

ÇÃ
O

AN
A 

N
AS

CI
M

EN
TO

/ M
D

S 
– 

PO
RT

AL
 B

RA
SI

L

IMPORTAÇÃO DE INSUMOS

Através de recursos originados 
de doações via Imposto de Ren-
da, a Santa Casa Montes Claros 
adquiriu monitores e oxímetros 
de pulso que serão destinados 
para o CTI Neonatal Irmã Verlle e 
Pediatria. A aquisição se deu por 
intermédio do Conselho Munici-
pal dos Direitos da Criança e do 
Adolescente (CMDCA) via Fundo 
para a Infância e Adolescência 
(FIA), órgãos responsáveis pela 
deliberação e controle destes re-
cursos.

O superintendente do hospi-
tal, Maurício Sérgio Sousa e Silva, 
ressalta que investir na doação 
por meio da Declaração do Im-
posto de Renda é uma forma de 
contribuir para o tratamento das 
crianças e adolescentes que estão 
em acompanhamento na Insti-
tuição. “Seu imposto pode fazer 
a diferença. Para fazer a doação 
para a Santa Casa Montes Claros 
é muito simples! Basta apenas in-
formar ao seu contador ou entrar 
em contato com a nossa equipe 

através do 38 3229-2154”, expli-
ca.

De acordo com o gestor, a 
destinação do IR para entidades 
filantrópicas, como é o caso da 
Santa Casa Montes Claros, é um 
apoio muito importante. “Como 
exemplo desse ato de solidarieda-
de e compaixão, podemos citar a 
compra destes equipamentos que 
ficaram em torno de R$ 30 mil, 
ou seja, um valor que contribuiu 
para a economia do hospital, uma 
vez que nos possibilita investir os 

recursos próprios em outros pro-
jetos do hospital”, afirma.

Ao fazer a doação do seu Im-
posto de Renda Devido, os recur-
sos recebidos são transformados 
em qualidade de vida para crian-
ças e adolescentes atendidos na 
Pediatria e CTI Neonatal da Santa 
Casa de Montes Claros. “A Santa 
Casa cuida, mas você pode aju-
dar a transformar a realidade dos 
nossos pacientes”, complementa 
Maurício Sérgio. (ANA PAULA PAI-
XÃO – Colaboradora)

Com as restrições enfrentadas 
para se frequentar uma academia 
nos tempos atuais, a prática de 
exercícios físicos em casa vem sen-
do recomendada por especialistas 
como forma de se manter saudável 
durante a pandemia e tem se torna-
do um hábito cada vez mais comum. 
Por outro lado, a atividade pode au-
mentar o risco de lesões ocasionadas 
por acidentes ou falta de orientações 
profissionais. O ortopedista, espe-
cialista em joelhos e lesões ortopédi-
cas esportivas, Michal Kossobudzki, 
aponta os cuidados necessários para 
que lesões sejam evitadas e apre-
senta alternativas de procedimentos 

que evitam cirurgias durante o pe-
ríodo crítico de pandemia, em que 
hospitais estão sobrecarregados.

Para o especialista o maior risco 
está na prática de atividades sem o 
acompanhamento de um profissio-
nal especializado, ainda que seja re-
motamente. ”O recomendado é que 
a atividade seja sempre orientada 
por profissionais capacitados para 
evitar lesões e traumas que, facil-
mente, podem ser agravados, levan-
do o caso para um procedimento ci-
rúrgico”, alerta o ortopedista. “Hoje 
em dia o  atleta, ou praticante de ati-
vidade física que está realizando sua 
rotina em casa, pode contar com o 

uso de videoaulas com profissionais 
orientando e corrigindo postura dos 
exercícios, além da intensidade dos 
movimentos. Uma atividade mal re-
alizada pode ocasionar uma lesão 
grave”, orienta.

Outro motivo de preocupação é 
o risco a ser enfrentado em face da 
necessidade de uma possível inter-
nação durante esse período em que 
o número elevado de casos de coro-
navírus levou à redução de interven-
ções cirúrgicas. 

Felizmente, pode haver uma 
terceira alternativa, como explica o 
cardiologista. Com procedimentos 
pouco ou nada invasivos, alguns 

tratamentos podem permitir que 
o paciente não precise passar por 
uma cirurgia, evitando a internação 
hospitalar. “Hoje a tecnologia nos 
favorece bastante. Com o uso de 
uma câmera introduzida em um pe-
queno furo, por exemplo, consegui-
mos realizar um procedimento para 
combater lesões em paciente com 
um quadro de dores no menisco ou 
com uma artrose, evitando a interna-
ção do paciente e permitindo o seu 
retorno para casa em algumas ho-
ras”, esclarece. Entre outros proce-
dimentos destacados pelo especia-
lista estão o uso de infiltrações com 
medicamento composto de ácido 

camento.
A boa notícia é que a secretá-

ria municipal de saúde, Dulce Pi-
menta, anunciou que retomará as 
conversas com a Unimontes para 
reativar o laboratório instalado 
no Hospital Universitário, que faz 
os exames de Covid-19. Instalado 

em junho de 2020, junto com ou-
tros 18 laboratórios, o de Montes 
Claros funcionou apenas dois 
meses e fez 2.000 exames e para-
lisou as atividades. Desde então 
a Unimontes tem esperado uma 
decisão da Prefeitura, pois tem 
capacidade de fazer 4.000 exames 

por mês. Atualmente as pessoas 
que morrem em Montes Claros 
com suspeita de Covid-19 têm de 
aguardar a missa de sétimo dia, 
para saber se teve óbito por causa 
da doença.

Ontem à tarde o governador 
cumpriu agenda na escola esta-

dual Irmã Beata, no bairro Santos 
Reis, dentro do programa “Mãos 
de Minas”, mas a imprensa não 
teve acesso. Ele também partici-
pou de reunião no posto de saú-
de do mesmo bairro, quando foi 
muito cobrado sobre a vacinação. 
Milhares de pessoas que recebe-

ram a primeira dose em Montes 
Claros estão sem receber a segun-
da dose. Quando saiu da escola 
Irmã Beata, o governador foi co-
brado pelos moradores, pedindo 
vacinas. Ele respondeu que, em 
pouco tempo, todo mundo será 
vacinado.

O governador Romeu Zema, o secretário estadual de saúde, Flávio Bachareto e os 
deputados Marcelo Freitas, Zé Reis e Gil Pereira e o superintendente da Santa Casa, 

Maurício Sérgio Souza

Romeu Zema acompanha vacinação contra a Covid-19, em Montes Claros

Os equipamentos que ajudará no tratamento de pacientes

O ortopedista orienta para evitar problemas de saúde

Portaria com a liberação dos recursos será publicada nos 
próximos dias

hialurônico para controle de dores 
locais, ou até a aplicação de anesté-

sico com anti-inflamatório, além de 
indicação de exercícios específicos.

Os municípios receberão R$ 
247 milhões para prevenir a dis-
seminação da Covid-19 entre ges-
tantes. Uma portaria do Ministério 
da Saúde com a liberação dos re-
cursos deve ser publicada nos pró-
ximos dias, informou hoje (16) o 
Ministério da Saúde, em coletiva de 
imprensa com secretários da pasta.

De acordo com o ministério, os 
recursos deverão ser direcionados 
pelos municípios para custeio de 
hospedagem de grávidas e puér-
peras que não têm condições de 

isolamento domiciliar e distan-
ciamento social. Além dos valores 
anunciados hoje, o Ministério res-
saltou que R$ 1 bilhão já foi dire-
cionado a gestantes, considerando 
investimentos feitos pelo governo 
em 2020 e 2021.

O destino dos recursos - acor-
dado entre a pasta e os conse-
lhos nacionais de Secretários de 
Saúde (Conass) e de Secretarias 
Municipais de Saúde (Conasens) - 
também será para a identificação 
precoce e o monitoramento de sin-

tomas da covid-19, para qualificar 
o atendimento para o pré-natal, 
parto e puerpério e para o atendi-
mento odontológico das gestantes.

Durante a coletiva o secretário 

de Atenção Primária à Saúde do 
ministério, Raphael Câmara Medei-
ros Parente, afirmou que a cepa P.1 
do vírus, conhecida como variante 
de Manaus, mostrou agressividade 

maior em grávidas quando compa-
rada com o vírus que circulava em 
2020.

vacinação de Grávidas
Segundo Parente, é orientação 

da pasta vacinar contra a Covid-19 
grávidas com fatores de risco, mas 
a imunização, segundo o ele, de-
pende da política de cada municí-
pio. (Agência Brasil)

extravio de diploma

Eu FRANCIELLY FERREIRA RUAS, informo o ex-
travio do Diploma de Graduação em ADMINISTRA-
ÇÃO, concluída em 2013, expedido pela Universida-
de Estadual de Montes Claros - UNIMONTES

Estou disponível pelo telefone: (38) 99913 - 9487.

convocação do conselho curador da 
fundação hospitalar de montes claros

O Provedor da Fundação Hospitalar de Montes Claros, Professor Paulo César 
Gonçalves de Almeida, no uso de suas atribuições estatutárias e legais, nos termos 
dos Arts. 8º, II, “a”, 13, I do estatuto da Fundação, convoca o Conselho Curador 
para a Reunião Extraordinária a ser realizada de forma eletrônica, no dia 23 de 
abril de 2021, sexta-feira, às 15 horas. Maiores informações poderão ser obtidas no 
telefone (38) 9.8403-6457. 

 Pauta da reunião: ELEIÇÃO E POSSE DOS MEMBROS DO CONSELHO FISCAL 
DA FUNDAÇÃO.  

Montes Claros, 17 de abril de 2021
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Prefeitura convoca mais 447 candidatos 
aprovados em Seleção da Educação

Escolas estaduais 
recebem recursos para 
compra de equipamentos

Girleno alencar

A Secretaria Municipal de 
Educação, através da Portaria nº 
06/2021, de 14 de abril, convocou 
447 candidatos aprovados no pro-
cesso de seleção para atender às 
necessidades temporárias de pes-
soal da Rede Municipal de Ensino. 
Na Portaria nº 05/2021, de 9 de 
abril, já haviam sido convocados 
outros 258 candidatos aprovados 
no processo. A Portaria nº 06/2021, 
que foi publicada na edição do dia 
15 de abril do Diário Oficial Eletrô-
nico do Município, traz os nomes 
dos candidatos que devem, entre 
15 e 20 de abril, enviar um e-mail 
contendo toda a documentação 
que resultou na sua pontuação e 
classificação na seleção pública. 
O endereço do e-mail para qual 
o candidato deverá enviar seus 
documentos dependerá do cargo 
pretendido, sendo que todos os 
endereços de e-mail estão na por-
taria que convoca os profissionais.

No e-mail, o candidato deverá 

enviar cópias digitalizadas dos se-
guintes documentos obrigatórios: 
registro geral; CPF; título de elei-
tor; certidão de quitação eleitoral 
expedida pela Justiça Eleitoral; 
certificado de reservista, se for do 
sexo masculino; inscrição do PIS/
Pasep ou declaração de que não é 
inscrito, a ser lavrada de próprio 
punho; certidão de casamento; 
certidão de nascimento dos filhos 
menores, sendo obrigatório a 
constância de CPF, para filhos com 
idade superior a oito anos; com-
provante de residência referente 
ao último mês; e diploma ou certi-
ficado de escolaridade conforme o 
cargo pleiteado.

O candidato também deverá 
anexar ao e-mail: declaração de 
contagem de tempo emitida por 
órgão público; certidão de tempo 
de serviço, lista de designação ofi-
cial e contrato de trabalho original 
ou autenticado pelo órgão emissor 
e/ou registro na Carteira de Traba-
lho e Previdência Social; páginas 
de identificação pessoal frente e 

verso e páginas de contrato de tra-
balho relacionadas à experiência 
ao cargo pleiteado e/ou contrato 
de trabalho original ou cópia au-
tenticada pela empresa emissora, 
com assinatura do representante 
legal; uma foto 3x4; declaração de 
que exerce ou não outro cargo, 
para fins de verificação da acumu-
lação de cargos; e certidão de ante-
cedentes criminais, expedida pela 
Polícia Civil de Minas Gerais.

Somente após a conferência 
de toda a documentação inserida 
pelo candidato no momento da 
sua inscrição e da publicidade do 
resultado por parte da Comissão 
de Seleção será realizada a análise 
dos documentos para contratação. 
O candidato apto a ser contratado 
deverá fazer a escolha da respec-
tiva vaga pelo site educacao.mon-
tesclaros.mg.gov.br, por meio do 
Sistema Saber, em data a ser poste-
riormente divulgada.

O início das atividades no car-
go ocorrerá em data a ser definida 
pela Secretaria Municipal de Edu-

DIVULGAÇÃO
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Três escolas estaduais de Mon-
tes Claros foram contempladas 
com emendas impositivas obtidas 
pelo vereador Stalin Cordeiro (Po-
demos), no total de R$ 120 mil 
e será investido na aquisição de 
equipamentos eletrônicos e mobi-
liários. Segundo o parlamentar, foi 
solicitado ao deputado federal We-
liton Prado (Pros) recursos para 
que pudessem contribuir com a 
educação de jovens que estejam 

cursando o ensino fundamental 
e médio. Prado fez a mediação e 
conseguiu emenda impositiva com 
seu irmão, o deputado estadual 
Elismar Prado – será destinado R$ 
120 mil, valor que será dividido 
igualmente para as escolas esta-
duais: Professor Hamilton Lopes, 
Eloy Pereira e Américo Martins. 

“A educação é a base da cons-
trução de uma sociedade. Di-
nheiro aplicado em educação é 

investimento e foi isso que solici-
tei junto aos deputados, que eles 
fornecessem meios que contribu-
íssem com o progresso dos nossos 
jovens”, afirma o vereador Stalin 
Cordeiro. De acordo com a emen-
da, cada escola receberá R$ 40 mil 
para aquisição de equipamentos 
eletrônicos e mobiliários. As insti-
tuições deverão enviar a demanda 
dos itens a serem adquiridos para 
o deputado. (Ga)

educaçãO

cação. O candidato aprovado tam-
bém deverá submeter-se a exames 
médicos admissionais de caráter 
eliminatório e prévia inspeção mé-
dica, feita por médico credenciado 
pelo Município de Montes Claros, 
visando constatar se o candidato 

está apto, física e mentalmente, 
para o cargo.

O processo seletivo terá o prazo 
de validade de um ano, podendo 
ser prorrogado uma vez, por igual 
período. Recomenda-se aos candi-
datos aprovados acessar periodi-

camente o link do Diário Oficial 
(https://diariooficial.montesclaros.
mg.gov.br/), no endereço eletrôni-
co do Município, para o acompa-
nhamento das futuras convocações 
para entrega de documentos e rea-
lização de exames.

A Secretaria de Educação 

A escola estadual Professor Hamilton Lopes foi uma das contempladas
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O Ranking da Qualidade da 
Informação Contábil e Fiscal 
publicado pelo Tesouro Nacio-
nal tem como objetivo avaliar 
a consistência das informações 
recebidas das prefeituras de 
todo Brasil por meio do Sistema 
de Informações Contábeis e Fis-
cais do Setor Público Brasileiro 
(Siconfi) e fomentar a melhoria 
da qualidade da informação 
contábil e fiscal. O Ranking de 
2020, que analisou os dados 
de 2019, apresentou o posi-
cionamento dos municípios da 
federação sob os recortes: visão 
nacional, ranking estadual e 
análise micro regional. 

No ranking do Estado de Mi-
nas Gerais, dentre os 100 muni-
cípios melhor posicionados, 35 
municípios são atendidos pela 
HLH Assessoria e Consultoria. 
São eles: Presidente Kubitschek, 
Fruta do Leite, Alvorada de Mi-
nas, Couto de Magalhães de Mi-
nas, Datas, Divisa Alegre, Catuti, 
Senador Modestino Gonçalves, 
Montezuma, Santa Fé de Mi-
nas, Materlândia, Novorizonte, 
Águas Vermelhas, Indaiabira, 
Aricanduva, São Gonçalo do Rio 
Preto, Felício dos Santos, Icaraí 
de Minas, Novo Cruzeiro, Mata 
Verde, Curral de Dentro, Frei 
Lagonegro, Augusto de Lima, 
Coração de Jesus, Mamonas, 
Jenipapo de Minas, Coluna, Be-
rilo, Rio Vermelho, Capelinha, 
Virgem da Lapa, Padre Carva-
lho, Mário Campos, Engenheiro 
Navarro e Turmalina.

Este quantitativo expressivo 
de municípios clientes da em-
presa que estão bem posicio-
nados no ranking demonstra a 
qualidade do serviço e eficiên-
cia de rotinas implantadas na 
HLH. Além disso, prova que a 
empresa consegue influenciar 
positivamente o dia a dia das 
prefeituras. “A HLH trabalha 
com muito foco e responsa-
bilidade. Essas características 
contribuem para que as prefei-
turas inspirem novos compor-
tamentos: sejam mais pontuais 
e trabalhem com qualidade e 
agilidade na transferência de in-
formações corretas”, ressaltou 
o Diretor Presidente da HLH, 
Helbert Lopes de Macedo “Be-
tim”. 

O Diretor de Operações da 
HLH, Rogério Costa Maciel, en-

35 municípios assessorados pela 
HLH Assessoria e Consultoria 
estão entre os 100 primeiros 

HLH faz entrega de Placas e Certificados de 
Reconhecimento aos prefeitos e equipes das 
Prefeituras melhores posicionados no Ranking

RANKING DA QUALIDADE DA INFORMAÇÃO CONTÁBIL E FISCAL

DIVULGAÇÃO

tende que a participação do clien-
te, a dedicação da equipe envol-
vida e a eficácia dos processos da 
HLH foram fundamentais para o 
sucesso no ranking. “O resultado 
obtido pelos nossos clientes no 
Ranking de Qualidade da Infor-
mação Contábil e Fiscal da Secre-
taria do Tesouro Nacional é um 
reconhecimento da qualidade do 
trabalho prestado pela HLH. Fo-
camos no resultado através de im-
plantação de rotinas eficientes na 
execução das tarefas, incentivan-
do a busca da constante melhoria 
nos procedimentos aplicados, 
além da valorização do trabalho 
prestado pelos colaboradores en-
volvidos e fortalecimento da par-
ceria entre as partes”, disse. 

Para o Diretor Jurídico e de 
Tecnologia da Informação, Luiz 
Carlos Alves de Oliveira, o su-
cesso no ranking também vem 
da disciplina da empresa para se 
adequar às constantes mudan-
ças nos cenários impostos pela 
contabilidade pública e também 
na excelência dos softwares pró-

prios que acompanham a rotina 
das prefeituras. “Essas rotinas são 
descentralizadas e integradas ao 
setor de contabilidade com con-
tabilização, em tempo real, de 
todos os fatos contábeis produzi-
dos pela administração. Para isso, 
contamos com sistemas informa-
tizados próprios, em constante 
evolução”, argumentou. Carlos 
ressaltou também que “nada dis-
so seria possível se a HLH não 
contasse com clientes organiza-
dos e bem-intencionados”. 

Embora a empresa esteja sa-
tisfeita com os números, entende 
que este ranking provou que é 
possível ir além. “A HLH possui 
um software de qualidade incon-
testável, conta com profissionais 
de suporte bem treinados e um 
consultor eficiente e com condi-
ções de executar, com segurança, 
qualquer operação. Por este moti-
vo, esperávamos sim por uma boa 
colocação, mas sempre queremos 
mais. Precisamos de mais e vamos 
ter, se Deus quiser”, afirmou Be-
tim. 

A HLH parabenizou os seus 
clientes melhor posicionados no 
ranking, porém, devido à pan-
demia, realizou apenas um ato 
presencial de congratulação no 
município de Presidente Kubits-
chek, o qual figurou em posição 
de grande destaque como 1º lu-
gar no ranking da microrregião 
de Diamantina e 9º lugar no 
ranking do estado de Minas Ge-
rais. Na ocasião, entregou uma 
placa de congratulações ao pre-
feito municipal e certificados de 
reconhecimento às equipes dos 
departamentos da prefeitura de 
Presidente Kubitschek.

O Prefeito Lauro Oliveira 
provou segurança e satisfação 
ao falar do desempenho do mu-
nicípio e da assessoria prestada 
pela HLH. “Desde 2005, sob a 
consultoria da HLH, temos todas 
as nossas prestações de contas 
aprovadas, sem ressalvas. É mo-
tivo de muita satisfação e o mé-

rito vem mais da HLH do que da 
própria estrutura administrativa 
da prefeitura. Obviamente, os 
nossos servidores são responsá-
veis e trabalham também sofren-
do cobrança, mas sem o suporte 
desta empresa não estaríamos 
tão bem colocados no ranking. 
Creio que essa posição não é por 
acaso”, ressaltou.

“Essa posição no ranking 
também mostra uma assiduida-
de no trato da questão contábil, 
do planejamento do dia a dia do 
município e também dos servi-
dores que estão bem treinados 
e disciplinados para a execução 
das suas tarefas”, completou o 
Diretor Presidente da HLH.

O consultor de operações da 
empresa, João Antônio Lisboa, 
também esteve presente no ato 
e colocou em pauta as pecu-
liaridades dos municípios e o 
comportamento da empresa no 
trato com cada um deles. “A HLH 

tem um método de trabalho e é 
importante destacar que o trata-
mento personalizado colabora 
para que tenhamos mais êxito. 
Cada prefeitura tem a sua carac-
terística e especialmente na pre-
feitura de Presidente Kubitschek, 
trabalhamos com uma equipe 
muito disciplinada e com lide-
ranças muito bem estruturadas”.

Perguntado sobre um conse-
lho aos prefeitos que querem se 
destacar no ranking e melhorar 
a sua atuação junto aos municí-
pios, o prefeito Lauro afirmou 
que considera o investimento 
em qualificação profissional, 
boas estruturas de trabalho e 
integridade fundamentais. Além 
disso, confessou que isso “não 
é do dia para a noite”. Para ele, 
também é “importante o investi-
mento em tecnologia e suporte. 
Montar a equipe e trabalhar com 
a meta de não refazer trabalhos é 
primordial”. 

Na oportunidade, Lauro re-
lembrou outro momento histó-
rico com a HLH, onde o muni-
cípio de Presidente Kubitschek 
ocupou a 10ª posição no Prêmio 
CNM de Responsabilidade Fis-
cal, Social e de Gestão – IRFS, 
em 2006. O prefeito finalizou o 
encontro orgulhoso e com a se-
guinte ressalva. “Todas essas po-
sições não foram criadas e tem 
embasamentos. São números. 
São fatos. É incontestável”. 

Entenda como é apurado o 
ranking - Segundo informações 
disponíveis no site do Tesouro 
Nacional, são quatro as dimen-
sões de avaliação analisadas para 
apuração do Ranking da Quali-
dade da Informação Contábil e 
Fiscal: 

dimensão 1 – Gestão da 
Informação: verifica o compor-
tamento dos entes no envio das 
informações. Exemplo: envio de 
todas as declarações, prazo e 

quantidade de retificações. 
dimensão 2 – Contábil: 

avalia os dados contábeis rece-
bidos, adequação a regras do 
Manual de Contabilidade Apli-
cada ao Setor Público (MCASP), 
consistência entre os demonstra-
tivos, etc. 

dimensão 3 – Fiscal: avalia 
os dados fiscais recebidos, ade-
quação a regras do Manifesto 
de Documentos Fiscais (MDF), 
consistência entre os demonstra-
tivos, etc.

dimensão 4 – Contábil x 
Fiscal: efetua o cruzamento en-
tre os dados contábeis e fiscais 
recebidos

De forma simplificada, para 
que o município esteja bem po-
sicionado no ranking, é necessá-
rio enviar todas as declarações 
no prazo legal, evitar retificar 
os dados e assegurar-se que os 
valores foram informados corre-
tamente.
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Governador lança pedra fundamental 
para duplicação da BR-135

7RegiOnal

VINÍCIOS SANTOS 

Girleno alencar

O governador Romeu Zema 
inaugurou a pedra fundamental da 
duplicação da BR-135, no trecho 
de Montes Claros a BR-040, em 136 
quilômetros e em obras estimadas 
em R$ 1,1 bilhão até o ano de 2023 
a serem bancada pela concessioná-
ria Eco 135, que desde 1º de abril 
de 2019 explora a concessão. Mas 
a grande frustração é que mais uma 
vês o Estado não anunciou nada 
sobre o Anel Rodoviário de Mon-
te Claros, cuja obra seria bancada 
pela concessionária. Na solenidade, 
Zema explicou que a obra gerará 
ao todo 1.300 empregos e R$ 50 
milhões de impostos. A cerimonia 
foi realizada no pátio do posto boa 
Vista, na entrada de Bocaiuva e a 
população não teve acesso, com o 
argumento de evitar a aglomeração 
contra o Covid-19.

As obras terão inicio com a du-
plicação entre o quilometro 668,8 
(Curvelo) ao quilometro 574,5 
(corinto) no trecho sul da rodovia. 

Posteriormente será iniciada a in-
tervenção entre o quilometro 410, 
em Bocaiuva e o quilometro 367,6, 
em Montes Claros. A previsão é que 
a obra seja concluída em 2023. O 
trecho de Montes claros receberá 
pavimentação entre os quilômetros 
414 e 367, em serviços que foram 
iniciados ainda ontem e do km 414 
ao km 471 entre Bocaiuva e Joaquim 
Felício. No trecho Sul será entre au-
gusto de Lima e Joaquim Felício.

Além da duplicação também será 
a implantação de acostamento BA 
LMG 754, de Cordisburgo e Cur-
velo, totalizando 40,1 quilômetros. 
No município de Bocaiuva, haverá 
a duplicação de 1,14 quilômetro de 
marginais, cerca de 22 quilômetros 
der faixas adicionais. Três passarelas, 
12 intersecções e desnível, pontos 
de ônibus e melhorias der acesso. 
A empresa explica que nos 30 anos 
de concessão, serão investidos R$ 
2,2 bilhões em obras e R$ 1,5 bilhão 
em serviços operacionais. Ele pediu 
a ajuda para o Hospital de Bocaiuva 
ampliar o seu atendimento em espe-

cialidades. O governador anunciou 
mais seis leitos a serem credenciados 
com equipamentos de ventilação.

A empresa Eco135 explicou du-
rante a solenidade, que serão 55 
quilômetros de terceira faixa a serem 
construídas até 2023 e revitalização 
do asfalto em 3650 quilômetros. 
O governador Romeu Zema apro-
veitou a solenidade para dar uma 
cutucada no ex-governador Fernan-
do Pimentel, alegando que recebeu 
o Estado quebrado e sem recursos, 
não pode fazer investimento, tendo 
que buscar o modelo de parceria. 
Ele salienta que a iniciativa privada 
é mais ágil. O prefeito de Bocaiuva, 
Roberto Jairo Torres salientou que 
nos últimos 50 anos Zema foi o pri-
meiro governador a visitar Bocaiuva 
no exercício do cargo, pois os únicos 
foram Rondon Pacheco e JK. O secre-
tário estadual de infraestrutura, Fer-
nando Marco mostrou que essa obra 
autorizada aumentar o Produto Inter-
no Bruto do Norte de Minas em R$ 
1,3 bilhão com as obras e ainda com-
pra de matérias e os 6.393 empregos 

A Assembleia quer ouvir você!

A Assembleia Legislativa de Minas Gerais já destinou quase 
meio bilhão de reais à saúde para enfrentar a covid-19 e 
salvar vidas. A pandemia também trouxe o fechamento de 
empresas e desemprego. Com o projeto Recomeça Minas, 
os deputados vão ouvir empresários e trabalhadores de 
todas as regiões do Estado, para construir um plano de 
retomada do desenvolvimento.

Encontro Norte - Montes Claros: 20/4, às 8h.
Acompanhe pela TV Assembleia, no YouTube.  

Bom para o trabalhador, bom para o 
empreendedor, bom para o Estado. 

Ótimo para os mineiros.

gerados em toda cadeia produtiva e 
movimentará R$ 50 milhões ao todo, 
em plena época de Pandemia.

O governador Romeu Zema rece-
beu o pedido para os profissionais 
da assistencial social que atuam nos 
equipamentos públicos como CRAS 

E CREAS sejam vacinados, pois atu-
am especificamente com famílias em 
vulnerabilidade social e com sério 
risco de contraírem a doença. Cláu-
dio Rocha e Laila Tatiane repassaram 
oficio ao governador, que prome-
teu mandar analisar a demanda. O 

presidente do Conselho Regional 
de Odontologia de Minas Gerais, 
Raphael de Castro, se reuniu com o 
secretário de saúde Fábio Bacharreti, 
quando mostrou a ele que mais de 
1.400 odontólogos estão sem rece-
ber a vacinação em Montes Claros.

O governador, Romeu Zema, durante a entrevista 
coletiva na manhã de sexta-feira (16)

O deputado estadual, Arlen Santiago (à esq.); o 
governador, Romeu Zema; e o empresário Paulo Jacinto

O governador Romeu Zema inaugurando a pedra fundamental 
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Dois adolescentes 
são apreendidos 
com drogas 

Policiais Militares apreendem armas de 
fogo em Engenheiro Navarro 

Dupla é presa transportando drogas em ônibus 
que seguia para São Francisco

PCMG identifica mãe de recém-
nascido encontrado em matagal

Cobra caninana é 
capturada em Moc

Na última quinta-feira, dia 15 de 
abril de 2021, durante Operação 
Batida Policial, deflagrada no Bairro 
Califórnia, a equipe do policiamen-
to velado visualizou dois indivíduos 
(menores de idade) em atitude sus-
peita, saindo de uma residência já 
conhecida no meio policial por ser 

local de prática de tráfico de drogas.
Foi então realizada abordagem, 

junto à equipe radiopatrulha do 
turno, sendo localizados 12 papelo-
tes de cocaína, 01 porção (“bucha”) 
de maconha R$95,00 em dinheiro 
e aparelho celular em posse dos 
infratores.

Em continuidade às diligências, 
foi encontrada na referida residên-
cia 01 balança de precisão, usada 
no comércio de drogas.

Os menores foram apreendidos 
junto ao material e a ocorrência foi 
encerrada na Delegacia de Polícia 
Civil de Bocaiuva.
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Uma dupla - dois homens, 
de 29 e 51 anos - foi presa 
transportando drogas em um 
ônibus que saiu de São Paulo para 
São Francisco, no Norte de Minas. 
O veículo foi abordado na entrada 
da cidade na madrugada dessa 
sexta-feira (16). Ao todo, foram 
apreendidos oito tabletes de 
maconha, 87 porções de cocaína, 
215 pinos da mesma droga, 
um revólver calibre 22, cinco 
munições, além de material usado 
para embalar entorpecentes.

A polícia montou uma operação 
depois que o Setor de Inteligência 
obteve informações de que um 

traficante teria se deslocado de 
São Francisco para buscar as 
drogas. “O alvo era o homem, 
de 51 anos. Ele foi abordado 
primeiro e encontramos as drogas 
na bagagem. Nesse momento, 
percebemos que o outro homem 
ficou nervoso, incomodado e 
inquieto”, explicou o tenente 
Fábio Martins Marcelino.

Segundo o militar, ele tentou 
fugir dos policiais ao perceber 
que também seria abordado e foi 
contido. O homem estava com 
quatro tabletes de maconha e 
contou que a droga foi adquirida 
em São Paulo para revender em 

Durante Operação Batida 
Policial, na região do Distrito de 
São Norberto, a guarnição policial 
militar do turno de Engenheiro 
Navarro avistou um indivíduo 
em atitude suspeita, na estrada 
vicinal que dá acesso à empresa 
Mannesmann Florestal. Tal 
indivíduo se encontrava com um 
saco de linhagem nas costas e, ao 
ver a guarnição PM, dispensou 
rapidamente o saco e correu para 
dentro de uma mata fechada. 

Ao verificar o conteúdo 
do saco, foram localizadas 02 
(duas) espingardas tipo polveira 
desmontadas. Diante dos fatos, 
foi realizado intenso rastreamento 
na tentativa de localizar o autor, 
contudo sem êxito até o momento. 
As armas foram apreendidas e 
encaminhadas à Delegacia de 
Polícia Civil de Bocaiuva.

Em outra ocorrência, uma 
equipe policial militar recebeu 
informações de que um indivíduo 

estaria na prática de violência 
doméstica em desfavor da própria 
mãe e que no local poderia haver 
uma arma de fogo. 

Prontamente os militares se 
deslocaram para o local. Após 
levantamentos iniciais junto à 
vítima, localizaram uma espingarda 
tipo cartucheira que estava 
escondida no interior de um sofá. 
A vítima também afirmou que tal 
arma seria do acusado, contudo ela 
negou as agressões. 

PRONTOCLINICA E HOSPITAIS SÃO LUCAS S/A 
CNPJ: 22.666.341.0001/33 

 
 

Convocação para AGOE 
 
Com base nos dispositivos legais, convocamos os Sr(a)(s) acionistas para a realização de 
Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária, a realizar-se no próximo dia 26 de Abril de 2021, 
que em virtude da pandemia da Covid19, será realizada de forma virtual, através da 
plataforma zoom, às 08:30 para deliberar os seguintes itens: 

 Prestação de contas pela Diretoria para aprovação das Demonstrações Contábeis 
relativas ao exercício de 2020, a que se refere o art.133 da Lei 6.404/76, que já se 
encontram à disposição dos acionistas na sede da empresa; 

 Remuneração de diretores 
 Assuntos diversos. 

 
Montes Claros (MG), 16 de Abril de 2021 

 
                 Dilson de Quadros G. Junior                                   Fernando Aguiar Vita 
                         Diretor Presidente                                           Diretor Administrativo  

 
 

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, CLAUDIONOR GONÇALVES DA SILVA, CPF/CNPJ nº 85018651687, que está(ão) em
lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a)
fiduciário(a) BANCO SANTANDER BRASIL SA, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado
Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no
prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no
valor de R$ 6.085,46, em 12/04/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data
do efetivo pagamento, somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº
073504230000653 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 36280, do Livro 2 –
Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o
recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente
a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula
“não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de
15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário BANCO
SANTANDER BRASIL SA, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a)
devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 13 de Abril de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019

São Francisco. O restante do 
material apreendido estava com 
o suspeito, de 51 anos. Ele disse 
à polícia que os entorpecentes 

seriam entregues para um 
traficante de Pintópolis. Os dois 
foram presos em flagrante e 
conduzidos à delegacia.

A Polícia Civil de Araçuaí 
identificou a mãe do recém-
nascido prematuro que foi 
encontrado em um matagal, no 
dia 1º de abril. Enrolado em um 
lençol, o bebê ainda estava com 
a placenta e o cordão umbilical. 
Inicialmente, a mulher identificada 
como mãe negou os fatos à polícia, 
mas acabou confessando que 
realizou o parto sozinha e pediu 
para uma pessoa deixar o menino 
na porta de uma casa. Ela já tem 
outros sete filhos.

O CASO | Por volta da 1h do 
dia 1º de abril, a Polícia Militar 
foi chamada para atender a uma 
ocorrência de um recém-nascido 
encontrado morto em um matagal, 
localizado em um local ermo e 
escuro de um bairro novo da 

cidade. Quando os militares 
chegaram, um homem acenou 
pedindo ajuda e disse que o bebê 
estava vivo.

“Quando chegamos perto 
e encostamos nele, ele levou a 
mãozinha em direção a boca. 
Ele estava com sangue e ainda 
tinha o cordão umbilical e a 
placenta”, falou o sargento Carlos 
Geraldo Fernandes, no dia em 
que a ocorrência foi registrada. 
Imediatamente, os policiais 
levaram o bebê para o Hospital 
São Vicente de Paulo.

“O primeiro é instinto é prestar 
o socorro, tentar salvar aquela 
vida. Partiu o coração ver um ser 
humano daquele tamanho em um 
matagal, um lugar escuro, ermo, 
perto de um córrego e vulnerável 

No Bairro Vitória II, em Montes 
Claros, uma cobra caninana foi 
capturada pelos bombeiros no 
quintal de uma casa. A serpente 
media 1,5 metro e se escondeu 
entre as plantas. “A moradora 
escutou o cachorro latindo mais 
do que o normal e, ao verificar o 
que estava acontecendo, achou a 
cobra próximo ao portão”, disse 
o sargento Diego Soares Dias.

Os militares tiveram trabalho 
para fazer a captura da serpente, 
que é considerada arisca e muito 
ágil. “Ela tentou escapar por 
várias vezes. Nós colocávamos 
dentro do recipiente e ela 
conseguia sair. Foram várias 
tentativas até fechar a caixa com 
ela dentro”. A cobra estava sem 
ferimentos e foi devolvida ao 
habitat natural.

a tantos perigos”, destacou o 
sargento Walisson Magalhães.

Após deixarem o bebê na 

unidade de saúde, eles retornaram 
ao local dos fatos para ver se 
encontravam a mãe, sem sucesso.



Montes Claros, sábado e domingo 17 e 18.4.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br 9RegiOnal

Área Mineira da Sudene recebe mais 
de R$ 8,3 bilhões em investimentos 

Cimams recebe Serranópolis de Minas 
no seu quadro de filiados 

Girleno alencar

No ano passado, foram apro-
vados 258 pleitos de incentivos 
fiscais referentes à redução de 
75% do IRPJ (205 empreendimen-
tos) e Reinvestimento de 30% do 
IRPJ (53). Mais de 84% dos inves-

timentos informados decorreram 
de novos empreendimentos, que 
totalizaram R$ 8,3 bilhões. Entre 
as unidades da Federação, o maior 
volume de investimentos ficou com 
o Rio Grande do Norte, em um total 
de R$ 2,9 bilhões, o que representa 
30,3%. Os investimentos direciona-

dos ao Estado se concentraram na 
área de petróleo, petroquímicos e 
energia. Em seguida, vêm Ceará, 
com R$ 2,8 bilhões (29,1%) e a 
Bahia, que ficou com R$ 2,6 bilhões 
(26,3%), estados que registram a 
maior parte dos investimentos no 
setor de energia. A área mineira da 

Sudene teve seis projetos de im-
plantação, com R$ 7.677.031,27 e 
três de modernização, com o total 
de R$ 8.366.987,90.

Entre os setores, infraestrutura 
contou com investimento de R$ 5,4 
bilhões, dos quais R$ 4,8 bilhões 
foram canalizados para os projetos 

de energia. A Coordenação-Geral 
de Incentivos e Benefícios Fiscais 
e Financeiros da Sudene enfatiza 
que “as energias eólica e solar, par-
ticularmente, serão as principais 
impulsionadoras do crescimento 
das energias renováveis, de acordo 
com previsão feita pela Internatio-

nal Energy Agency - IEA - para o pe-
ríodo até o ano de 2024”. A região 
Nordeste é responsável pela quase 
totalidade da geração de energia 
eólica no Brasil, com 87,6%, em 
2018, de acordo com Balanço Ener-
gético Nacional, da Empresa de Pes-
quisa Energética.

D
IV

UL
G

AÇ
ÃO O município de Serranópolis 

de Minas, localizado na micror-
região da Serra Geral, é um dos 
mais recentes filiados ao Consór-
cio Intermunicipal Multifinalitá-
rio da Área Mineira da Sudene 
(Cimams) A adesão aconteceu 
na terça-feira (13), durante visita 
do prefeito Max Vinícius Aguiar 
Martins, o Marcão, à sede da enti-
dade, depois de ser apresentado 
aos diversos serviços e depar-
tamentos que o Consórcio tem 
para oferecer o seu município. O 
atual gestor serranopolitano de 

Minas é técnico em agronomia 
e agrimensura. A sua plataforma 
de governo para o seu mandato 
está pautada em estimular a eco-
nomia, a geração de empregos e 
renda.

O município de Serranópo-
lis de Minas foi emancipado em 
21/12/1995, e segundo dados 
do último censo realizado pelo 
IBGE, possui uma população de 
4.425 habitantes, e está distante 
a 193 km de Montes, e 614 km da 
capital Belo Horizonte. O muni-
cípio passa a contar com os bene-

fícios que os filiados ao Cimams 
possuem. Com destaque para os 
mais de 50 serviços já licitados, 
considerados imprescindíveis à 
gestão pública.

A entidade também ajuda os 
seus entes consorciados através 
de planejamento e execução de 
projetos e programas que visam 
o desenvolvimento regional sus-
tentável, aperfeiçoamento das 
gestões administrativas e a for-
mulação de políticas públicas be-
neficiam a população. (ARTHUR 
JÚNIOR – Colaborador)
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fátima Bernardes recorda cura 
de câncer: ‘ouço a palavra e 
parece que não foi comigo’

5 coisas que você precisa saber 
para cuidar da pele

vitamina c

Você já deve ter ouvido que a 
vitamina C faz bem para a saúde e 
para a imunidade, mas você sabe 
todos os benefícios desse ingre-
diente para a pele? Além de dar 
mais viço, a vitamina C também 
clareia manchas e muito mais! O 
dermatologista Antonio Gomes 
Neto conta 10 verdades sobre o 
produto, como usar a vitamina C 
no rosto e esclarece dúvidas. 

1 - a vitamina c é um po-
deroso antioxidante

Com o passar dos anos, é nor-
mal que a pele madura apresen-
te linhas e marcas de expressão. 
Porém, a vitamina C é uma ótima 
aliada para retardar a ação do 
tempo, já que é um poderoso an-
tioxidante. “As substâncias antio-
xidantes neutralizam a ação dos 
radicais livres, ou seja, formam 
uma barreira protetora adiando o 
envelhecimento celular”.

2 - a vitamina c potencia-
liza a ação do filtro solar

Usar o protetor solar diaria-
mente é fundamental para se pro-
teger dos raios solares, além de 
prevenir manchas e o câncer de 
pele. O que você talvez não saiba 
é que a combinação de filtro solar 
e vitamina C potencializa a foto-
proteção, auxiliando no combate 
ao efeito oxidativo da radiação 
solar. “A dica é lavar o rosto logo 
pela manhã, aplicar a vitamina C, 
aguardar o produto secar na pele 

RESUMO DE Novelas
Helena repreende Luna/
Fiona e pede que ela saia 
de sua casa. Dominique 
discute com Lúcia na fren-
te de Renzo. Alexia/Josi-
mara diz a Rafael que pre-

parará uma sessão espiritual para ele conversar com Kyra. 
Renzo avisa a Lúcia que ajudará Rafael. Helena comenta 
com Úrsula que Luna/Fiona a deixa intrigada. Téo narra 
para Luna/Fiona como salvou uma menina no furacão do 
México, sem saber que está diante dela. Juan deixa claro 
a Gabi que sempre amará Luna. Petra não gosta de saber 
que Alan promoverá um jantar para Kyra/Cleyde conhecer 
melhor os filhos do advogado. 

Alice conta para Cícero e 
Suzana o que aconteceu 
no encontro e promete 
não querer mais saber 
nada sobre seu pai bio-
lógico. Quinze dias se 

passam. Jonas e Cris voltam de viagem. Maria avisa a 
Manuela que elas conseguiram sua primeira cliente 
para o bufê. Nanda fica furiosa ao descobrir que Cris 
está grávida. Eva reclama com Rodrigo da intimação 
que recebeu. Lorena e Matias conversam entrosados, e 
Laudelino e Iná observam o casal. Rodrigo, Manuela e 
Júlia se divertem em um parquinho. Nanda avisa ao pai 
que deixará o país.

Cora discute com Eliane 
e insiste que ela diga para 
Cristina que ela é filha de 
José Alfredo. Robertão vai 
à casa de Maria Ísis. Cora 
imita a letra de Eliane e 

escreve uma carta para Cristina. Cora certifica-se da morte 
da irmã e chama uma ambulância. Enrico gosta da anima-
ção de Vicente. José Alfredo exige que o advogado liberte 
João Lucas. Cora entrega para Cristina a carta que escre-
veu em nome de Eliane. Cora arruma o quarto de Eliane 
e o assume como seu. Du observa José Alfredo chegar à 
delegacia. Danielle garante a José Pedro que ele será o su-
cessor de José Alfredo.

Marian escuta tudo atrás 
da porta e resmunga que 
Maria acabou delatando 
ela do mesmo jeito, pois 
as meninas ficaram des-
confiadas. No hospital, 

Fernando avisa que os exames apontam que Teca está 
com Diabetes Tipo 1. Na mansão dos Almeida Campos, 
Carmen exige saber sobre o escândalo do Café Bouti-
que. Junior avisa que a empresa foi sabotada por Ar-
mando, que levou esse produto para a empresa. Marian 
foge durante a noite do orfanato e deixa uma carta na 
sala.

Fátima Bernardes celebrou a 
cura de um câncer no útero em en-
trevista que o “Conversa com Bial” 
exibe na madrugada de sexta-feira 
para sábado (17). A jornalista reve-
lou o tumor em dezembro de 2020, 
dias depois foi operada e em 4 de 
janeiro retornou à TV, no “Encon-
tro”. “Quando eu ouço ‘câncer’, 
essa palavra, parece que não foi 
comigo”, afirmou a apresentadora, 
em trecho antecipado pela colunis-
ta de TV Patricia Kogut, do jornal “O 
Globo”.

Doze dias após a operação, a 
namorada de Túlio Gadêlha fez 
seu primeiro passeio pós-cirúrgico. 
“Veio uma força, uma determinação 
de que as coisas iam dar certo. E 
elas deram certo”, completou Fá-

tima, mãe dos trigêmeos Beatriz, 
Laura e Vinícius, atualmente mo-
rando na Europa.

Em pauta, também o fim do 
casamento com William Bonner e 
o namoro com o deputado federal 
desde 2017. “Eu acho que a felicida-
de contagia, eu acredito nisso. Acre-
dito que o que as pessoas geram de 
positivo vem para mim, e o que elas 
geram de negativo eu não sei onde 
fica, mas para mim não vem”, cra-
vou a apresentadora.

Dias antes de ser eliminado do 
reality, o cantor sertanejo parceiro 
de palco de Israel comparou o ca-
belo de João Luiz a uma peruca de 
homens das cavernas. Um pouco 
depois, o artista pediu desculpas 
ao professor. E já do lado de fora 

e seguir com o filtro solar”.

3 - a vitamina c ajuda a 
clarear manchas na pele

Vale destacar também que a 
vitamina C também age na pre-
venção de hiperpigmentações, 
porque inibe a formação de mela-
nina na pele, assim como diminui 
manchas provocadas por inflama-
ções de acne e dermatites. Porém, 
se você faz uso de medicamentos 
para o tratamento de pele, fique 
atenta! “É extremamente impor-
tante a recomendação de um der-
matologista, que vai avaliar cada 
caso e prescrever a quantidade e 
frequência das aplicações”.

4 - a pele fica mais viço-
sa com a vitamina c

Sabe aquele glow na pele de 
quem está com a rotina de skin-
care em dia? Pode agradecer à vi-
tamina C. O ingrediente é respon-

sável pela iluminação natural da 
pele e, logo nas primeiras aplica-
ções, já é possível notar a diferen-
ça. “Para quem gosta de maquia-
gem, aqui vai uma dica excelente: 
utilize antes de todos os produtos 
e terá um efeito aveludado, como 
a de um primer”.

5 - a vitamina c estimula 
a produção de coláGeno

Falando em viço na pele, a 
vitamina C age diretamente na 
formação de colágeno. “A partir 
dos 30 anos, inicia-se um proces-
so de lentidão na produção e um 
aumento de degradação do colá-
geno, sendo recomendada a rea-
lização de cuidados e tratamentos 
com o objetivo de diminuir esses 
efeitos”. Por isso, ao usar a vita-
mina C, o ingrediente estimula a 
produção local, dando mais elas-
ticidade e prevenindo o envelhe-
cimento.

do programa, foi presenteado por 
Fátima com livros antirracistas, ga-
rantindo que iria ler todos.

“As pessoas que mais amo são 
negros. Tenho muito orgulho. Não 
tenho distinção de cor de pele e 
situação financeira. Detesto esses 
negócios”, afirmou Rodolffo em 
relação à comparação que fez no 
‘BBB 21’. Ainda no ‘Encontro’, a co-
municadora citou alguns dos livros 
desse gênero que já leu, como “O 
Pequeno Manual Antirracista”, de 
Djamila Ribeiro.

Nesta sexta, o ator completa 33 
dias de internação, sendo 25 dias 
deles na UTI intubado com Co-
vid. Nesse período, Paulo Gustavo 
passou a respirar com auxílio de 
pulmão artificial, se submeteu a 
transfusão de sangue e apresentou 
quadro hemorrágico. Amiga do hu-
morista, Tatá Werneck chorou ao fa-
lar do estado crítico do ator, mas re-
forçou sua fé na recuperação dele.

“Estou muito feliz porque o 
Paulo vai ficar bem. Ele vai voltar, 
vai voltar transformado, vai voltar 
consciente da missão dele imensa 
(...). Ele vai voltar de uma maneira 
que ele tem que falar, então deixa 
ele voltar que ele explica, está? Que 
ele fala melhor que eu”, completou 
sem segurar as lágrimas.
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O Instituto Federal do Norte de 
Minas Gerais e a Prefeitura de Montes 
Claros, através da Secretaria Muni-

cipal de Planejamento e Gestão fir-
maram protocolo de intenções com 
o intuito de estabelecer cooperação 

mútua visando a integração das ativi-
dades de ensino, pesquisa e extensão 
e a utilização conjunta da experiência 

A Prefeitura segue executando 
em ritmo intenso a obra de recu-
peração da ponte do Sapucaia, que 
liga os bairros Morada do Sol e Ser-
ra Verde  e que já encontra-se em 
sua etapa final. A obra recebeu a 
concretagem das paredes do muro 
de contenção na manhã de quinta-
feira (15). Desde fevereiro de 2020 
que a ponte foi interditada e os mo-
radores ameaçaram fazer uma festa 
com direito a bolo para comemo-
rar um ano de paralisação. Porém 
em janeiro deste ano os serviços 
foram retomados, com a promessa 
de conclusão em pouco tempo, o 
que não ocorreu. Agora é aguardar 
o período de uma semana para o 

concreto ganhar resistência e co-
meçar os serviços de terraplana-
gem no encabeçamento da ponte. 
Grande parte de aterramento já foi 
realizada e, com a concretagem, a 
previsão é que ainda neste mês a 
ponte seja liberada para o tráfego 
de veículos.

Os moradores do bairro Serra 
Verde estão sendo obrigados a dar 
uma volta de aproximadamente 
oito quilômetros para chegarem a 
cidade. Pouco mais de 12 metros 
cúbicos de concreto foram usados 
para encher as formas das paredes. 
A empresa realizou também, no 
início desta semana, a concretagem 
do lado externo das paredes de 

A Prefeitura de Montes Cla-
ros, através da Secretaria Mu-
nicipal de Serviços Urbanos 

(SSU), vai construir uma pista 
de caminhada com mais de três 
quilômetros de extensão às mar-

Prefeitura e Leo Andrade 
brigam na Justiça por área 
dentro do parque municipal

Contato:
(38) 9 9130 8376
fomentamoc@gmail.com

Vera Lôpo

Fomenta MOC
E esta é a vitória que vence o mundo , a nossa fé

empreendimentos e fomentos 
em tempos de crise: 10 

tendências de comportamento 
para um mundo pós pandemia - 

continuação
Com o fim da pandemia, surgirá uma nova maneira de viver e o 

mundo, definitivamente,será muito diferente. Como vimos na semana 
passada ,50 especialistas fizeram uma análise e publicaram no ”The Eco-
nomist ”  20 Tendências de comportamento para um mundo pós pande-
mia.  Baseado nesta análise vamos apresentar nesta semana as últimas10 
tendências apresentadas por eles.

1. trabalho remoto para sempre: Os seres humanos necessitam 
sociabilizar e o teletrabalho veio pra ficar.

2. adeus a grandes escritórios: Muitos escritórios fecharão ou irão 
se transformar em formato mais inteligente e funcional. Os grandes 
edifícios corporativos já estão ociosos.

3. viagens de negócios, somente o indispensável: As viagens de 
negócios, assim como as grandes convenções, congressos e reuniões 
com muitas pessoas diminuirão 50%. As alternativas e ferramentas digi-
tais vieram pra ficar.

4. casas escritórios: As casas ficarão mais tecnológicas e adaptadas 
para o trabalho. Poder trabalhar de casa ou de qualquer lugar será prio-
ridade para as pessoas.

5. mercado de trabalho Global: Não existirá diferença entre con-
tratar colaboradores locais ou estrangeiros, as distâncias desaparecem. 
As empresas e recursos humanos devem aprender como atrair, contra-
tar, e reter talentos internacionais.

6. serviços por assinatura e realidade virtual: Tudo o que é repe-
titivo torna-se virtual e em formato de assinatura. Serviços de academia, 
arte, cinema e entretenimento chegarão aos lares por meio de realidade 
virtual.

7. novas tecnologias se tornam vitais: As empresas que não in-
vestirem fortemente em novas tecnologias vão desaparecer. As startups 
de tecnologia podem derrubar as tradicionais que não estão realmente 
transformando-se digitalmente.

8. o turismo volta fortalecido: O turismo de entretenimento vol-
tará fortalecido. As pessoas vão valorizar a natureza e experiências reais 
mais do que nunca, sempre apoiadas com assessoria e gestão digital de 
suas aventuras.

9. proteção dos dados pessoais se torna prioridade: O tratamen-
to de dados pessoais torna-se mais delicado e as grandes plataformas vão 
mudar.  O pagamento de assinaturas retornará, pois preferimos pagar a 
doar nossos dados e vida pessoal.

10. Irrupção massiva da Inteligência Artificial: A força de trabal-
ho básico é drasticamente reduzida, com a inteligência artificial reali-
zando as operações simples. É hora de redesenhar o futuro de nossas 
profissões.

Por causa da pandemia da covid-19, houve uma queda no número 
de doações de sangue  de aproximadamente 20%.  Ajude a mudar esta 
estatística, doe sangue no hemocentro mais próximo.

dicas
•Saúde: Durma pelo menos 8 horas por noite. Uma noite mal dor-

mida causa diversos efeitos colaterais: dores pelo corpo, cansaço, dificul-
dade de concentração, mau humor e por aí vai. É por isso que uma boa 
noite de sono de, pelo menos, 8 horas é essencial à saúde.

. Trânsito: A nova lei de trânsito brasileira passou a valer a partir de 12 
de abril e entre as mudanças estabelecidas,  a renovação da CNH será da 
seguinte maneira: Até 50 anos de idade deverá renovar a cada 10 anos; 
entre 50 e 70 anos deverá renovar a cada 5 anos e a partir de 70 anos 
deverá renovar a cada 3 anos.

•Motivacional: “Dificuldades preparam pessoas comuns para de-
stinos extraordinários” C.S Lewis

. Livro: Comece A coragem de ser imperfeito de  Brené Brown

Esta colunista com a turma da terapia do crochê  da Gislane 
Salomão em selfie tirada pelo cinegrafista da TV gazeta, 

Talles Mendes .
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Girleno alencar

O empresário Leonardo Andrade 
entrou com ação de reintegração de 
posse contra a Prefeitura de Montes 
Claros e a Polícia Civil, por causa de 
área de 1142 metros quadrados, loca-
lizados dentro do parque municipal 
Guimarães Rosa. A juíza Rozana Sil-
queira da Paixão, da 1ª vara da Fazenda 
publica marcou audiência para o dia 
28 de abril, quando tentarão a concilia-
ção. Através do advogado César Santos 
Custodio, o produtor rural alega que 
dono de terreno com área de 2.652 
metros quadrados, situado na rua 24, 
no bairro Morada do Sol, que foi com-
prado das mãos de Cyrano Alvarenga, 
advindos do antigo proprietário Daniel 
Higino  Soares Filho e registrado no 2º 
Cartório de Registro de Imóveis.

Na petição judicial, ele alega que 
em fevereiro de 2020 foi surpreendi-
do com a turbação da sua posse sobre 
esse imóvel, com a informação de que 
a Polícia Civil estaria construindo um 
muro para uso da área como estacio-
namento. Ele acionou a Polícia Militar, 
quando foi apurado junto a Polícia Ci-
vil que a Prefeitura cedeu o imóvel para 
uso como estacionamento da Polícia 

IFNMG fará cooperação técnica 
na educação da prefeitura

Ponte do Sapucaia recebe concretagem

Prefeitura realiza construção de calçadão 
na avenida São Judas

Civil e que o terreno teria sido desa-
propriado em 2001, através do decreto 
municipal 1904, legitimando a cessão 
do imóvel à Polícia Civil.

Leonardo Andrade alega quer o ter-
reno nunca foi desapropriado. Ele afir-
ma que em 10 de setembro de 2009, o 

então procurador municipal Sebastião 
Vieira emitiu parecer demonstrando o 
equivoco e que esse imóvel nunca foi 
alvo de desapropriação. Com essas in-
formações a Polícia Civil suspendeu a 
construção do muro. Porém no dia 11 
de janeiro de 2021 a Secretaria Munici-

pal de Meio Ambiente decidiu cercar a 
área. Isso o levou a mover a ação pos-
sessória para garantir o direito sobre o 
imóvel, pois afirma que tem há mais de 
13 anos, sendo 12 anos ininterruptos. 
Ele pediu que seja arbitrada a pena co-
minatória de R$ 100 mil

e da especialização de cada entidade 
em suas respectivas áreas de atuação. 
A cooperação mútua, de acordo com 
o documento, se dará através de rea-
lização de pesquisa e divulgação dos 
resultados para subsidiar o trabalho 
da Prefeitura; recepção de acadêmi-
cos, estágio, cursos de capacitação 
e seminários; formação continuada; 
formação de gestores; oferta de mes-
trado aos servidores públicos muni-
cipais; e auxílio na implantação do 
Sistema Eletrônico de Informações 
(SEI), sistema de gestão de processos 
e documentos eletrônicos do Municí-
pio de Montes Claros.

O protocolo de intenções terá vi-
gência de dois anos, contados a partir 
da data de publicação, que se deu em 
15 de abril, podendo ser alterado ou 
prorrogado, mediante termo aditivo, 
a critério dos partícipes. (Ga)

contenção, para evitar a erosão do 
solo e a exposição da estrutura. A 
reforma tem por objetivo restabele-
cer o trânsito de veículos e pedes-

tres na via, recuperando a ponte e 
reintegrando-a ao sistema viário da 
cidade, reforçando a mobilidade 
urbana na região. (Ga)

gens da linha férrea, ao lado da 
avenida São Judas. O novo cal-
çadão irá da Ponte Preta, na Vila 
Guilhermina, até a Ponte Bran-
ca, na Vila Sion. Além de pista 
de caminhada, será construída 
uma ciclovia em todo o trecho, 
em uma etapa posterior da obra. 

Durante muito tempo o local 
foi considerado ocioso, sen-
do usado, infelizmente, para o 
descarte irregular de entulho e 
lixo. A proliferação de insetos e 
animais peçonhentos deixavam 
o local com um aspecto ainda 
mais evidente de abandono.

A pista de caminhada terá 
três metros de largura, acompa-
nhando a avenida principal que 
margeia a linha férrea. É impor-

tante destacar que a Prefeitura 
vai preservar as árvores já plan-
tadas ao logo da pista.

Segundo Guilherme Guima-
rães, vice-prefeito e secretário 
de Serviços Urbanos de Montes 
Claros, “elaboramos um projeto 
que vai contemplar a construção 
desta pista de caminhada, que 
tem por objetivo urbanizar e 
proporcionar mais qualidade de 
vida para os moradores da gran-
de região do bairro São Judas”.

Ainda segundo Guimarães, 
a construção da pista vai trazer 
mais segurança em relação à 
linha férrea, “garantindo mais 
segurança para os pedestres”. 
(RUBENS SANTANA – Colabora-
dor)
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O serviços possibilitará que pedestres façam caminhadas no 
local 

O parque Guimarães Rosa 
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sKema-Kente vai marcar logo mais depois de meio-dia, o reencontro 
dos amigos da “diretoria” e, é claro muitos outros. Amanha, DOMINGO, 
será mesmo no melhor buffet da cidade, ou seja, DUCA GOUMERT.

há um mÊs no cargo, Queiroga começa a desfazer trágica herança de 
Pazuello. Alguns avanços começam a aparecer: novo ministro desmilitariza 
a pasta da Saúde e escala técnicos acena à ciência e cria pontes com desafe-
tos do governo. Tomara que continue nesta linha de atuação.

como já disse, não estou mais fazendo a famosa festa dos BROTOS 
DO ANO, quando as meninas mais belas e de sucesso eram apresentadas na 
passarela do Automóvel Clube. Por isso mesmo, tenho aberto um espaço 
nesta página para destacar AS GRANDES BELEZAS DE MOC, ou seja, da 
nossa Juventude Dourada e está fazendo um senhor sucesso. Os papais 
(alguns) enviando lindas mensagens de agradecimentos.

o ministério da economia encaminhou ao Congresso Nacional o 
Projeto de Lei de Diretrizes Orçamentárias (PLDO) de 2022 com previsão 
para o salário mínimo de R$ 1.147,00. Isso significa que ele permanecerá 
sem aumento real.

a praça da BorBoleta de dona fica em frente à entrada do edi-
fício de apartamentos de luxo, ROMA, da Construtora Turano. O interes-
sante é o carinho que todos os moradores do quarteirão têm com aquele 
símbolo, pois foi uma homenagem não só à dona Dina, como também para 
as OUTRAS MAMÃES VIZINHAS que estão nos braços do Senhor.

durante a pandemia o volume referente à distribuição de participa-
ção nos lucros a acionistas caiu 30% - de R$ 129 bi, em 2019, para R$ 91,3 
bi no ano passado; diante de incertezas trazidas pelo novo coronavírus, 
companhias preferiram preservar caixa, segundo estudo da Economática.

ÂnGela assis martins que é diretora de uma importante Maison 
de griffe em Nova Yorque, onde reside com o esposo Roberto Gregory e a 
filha Sophia, está na city para a missa de 7° dia do falecimento do seu pai, 
Américo Martins Filho que será amanhã, DOMINGO, na Igreja Matriz.

nomeado para liderar a Petrobras, o general da reserva Joaquim Silva 
e Luna endossou nomes de gerentes-executivos da empresa para concorrer 
ao comando de quatro diretorias executivas, disseram à Reuters fontes com 
conhecimento do assunto.

BELEZAS DE MOC- e nesta série destacando as grandes belezas 
da nossa juventude dourada, que nesta temporada está mesmo for-
mando um grupo espetacular. a homenageada de hoje é esta linda 
e charmosa morena que vem despontando com muito sucesso em 
nosso circuito, ou seja, isaDoraH PinHeiro atHaYDe, que estuda 
arquitetura na Puc Minas. Ela é filha de Antonio Augusto Athayde 
Júnior e Joyce Veloso Pinheiro Athayde.

ANTES DA PANDEMIA, emoldurado pelas queridas amigas, Ma-
riella Bastos e cleonice laugthon Durante. (Fotogenio) 

FESTA DO OSCAR- sempre corri atrás dos meus sonhos e um 
deles era conseguir ficar nos camarotes ao lado do famoso TA-
PETE VERMELHO para ver de perto o desfile das ESTRELAS DE 
HOLYWOOD. E, em 1997, quando fui com ROSÂNGELA SILVEIRA 
para los angeles na época da entrega do grande prêmio do cine-
ma, resolvi tentar realizar este sonho. como não falava inglês in-
fluente, liguei para o amigo, Léo Brito que estudava em San Diego 
para vir me ajudar a agilizar o acesso à Festa Do oscar-1997, 
cujo filme mais badalado era TITANIC. Léo veio e ficamos na fila 
durante dia e noite para adquirir o convite e finalmente consegui-
mos, mas léo não quis porque as pessoas teriam que entrarem 
no local uma noite antes da festa e depois do camarote onde os 
organizadores ofereciam lanches e refrigerantes. Mas eu não de-
sistir, pois era meu sonho e eu entrei depois de muito protocolo 
e fiquei junto com um grupo de mexicanos. Eu conseguir assim 
realiZar este sonHo e vi passar no tapete muitas e muitas ce-
lebridades que fotografei com minha antiga “canon” (quem lem-
bra?) cada estrela ou astro que passava era saudado pelos fãs com 
gritos frenéticos como, BraD Pit, (foto) que conseguir fotografar, 
bem como, tom cruise, nicole Kidnam (foto) e muitos outros que 
tenho fotos guardadas. Fui até entrevistado para TV por uma re-
pórter mexicana como estão vendo nesta montagem de fotos. 

QUEM ESTARÁ aniversariando segunda-feira, é um dos melhores 
advogados do norte de Minas, ou seja, Hercules costa, aí com a 
esposa adriana Figueira.

O JOVEM engenheiro, sérgio Quadros Filho, quando recebeu o tro-
féu de DESTAQUE JOVENS DO NORTE DE MINAS, das mãos da sua 
querida mãe aurora.

cpi da covid
Um absurdo o que estamos vendo acontecer no STF, SENADO E CÂMARA e 

esquece-se de lutarem em prol do povo que anda desesperados com o COVID-19. 
Politicagem suja com a corrupção sendo perdoada e cada um com seus interesses 
próprios. Gostei do manifesto do governador, Romeu Zema sobre tudo isso. “Por-
que num momento de pandemia nos temos um inimigo comum, que é o vírus, o 
Brasil tem mostrado que ele tem perdido muita energia em polemicas, discussões 
internas e pouca ENERGIA em encontrar soluções”...

futuro
O julgamento dos recursos no HC, que liberou Lula para o seu retorno triunfal 

à política brasileira, continuará na próxima quinta-feira, quando os ministros do Su-
premo irão examinar se os processos contra o ex-presidente serão remetidos para a 
Justiça Federal do DF, conforme propõe o relator, ou para a de São Paulo, segundo 
proposta do ministro Alexandre de Moraes. O plenário também examinará o recur-
so contra a decisão do relator que, ao anular as condenações, declarou a perda de 
objeto, entre outros processos, do HC 164.493, no qual se decidiu a suspeição do 
ex-juiz Sérgio Moro. Agora eu pergunto, e os outros ladrões do dinheiro público 
irão continuar na cadeia ou terão os mesmo privilégios que o mesmo ex-presidente 
Lula?... 

ojeriza
Ministro Fachin enviou ofício ao presidente do STF, Luiz Fux, pedindo para 

mudar de turma após a aposentadoria do ministro Marco Aurélio, em julho. Atual-
mente, Fachin, relator da Lava Jato, pertence a 2ª turma e pretende ocupar a vaga 
na 1ª turma. Nos bastidores, o que se comenta, é que ele não mais tolera as com-
panhias de Gilmar Mendes e Enrique Ricardo Lewandowski aos quais demonstra 
verdadeira ojeriza. Aliás, não é só ele, é o Brasil inteiro.

triste realidade 
O presidente Bolsonaro está entre a cruz e a caldeirinha para decidir sobre o 

Orçamento. De um lado, as promessas feitas ao Centrão e, de outro, os vetos neces-
sários para não incorrer em crime de pedalada fiscal. Uma saída poderia ser a oferta 
ao Centrão, em troca dos vetos, de ministérios resultantes de uma cisão da Econo-
mia. É o jogo sujo da política que continua prejudicando o crescimento do país.

VAP & VIP

QUANDO EM 1968 tive a honra de receber na minha festa o maior 
presidente da História do Brasil, que construiu Brasília em quatro 
anos, Juscelino KuBtiscHeK, sendo servido pelo maître, gaspari-
no Bicalho, também na mesa, Marina Queiroz, terezinha e o saudoso 
raimundo tourinho.

GUILHERME E PATRÍCIA TURANO, aterrissaram ontem no jatinho 
de Fátima, em Arraial D’ Ajuda levando os filhos, João Guilherme e 
gustavo.


